
Vorbereitung auf die Endzeit    Imst 28.11. - 2.12.2018

Teil 1 Warum ist es wichtig, die Endzeit studieren?       Do abend

Die Braut hat sich bereitet!
Re 19:7 Laßt uns fröhlich sein und jubeln und ihm die Ehre geben; denn die Hochzeit des Lammes 
ist gekommen, und sein Weib hat sich bereitgemacht.
Es gibt ein Happy End!  Ganz gewiß!  Des Herrn Wort ist wahrhaftig und was Er zusagt, hält Er 
gewiß! (Ps 33,4)  Wir freuen uns über das gute Ende, aber noch viel mehr der Herr selbst.

Hochzeitsvorfreude bei Jesus: Hoh 3:11 Kommet heraus, Töchter Zions, und betrachtet den König 
Salomo in der Krone, mit welcher seine Mutter ihn gekrönt hat am Tage seiner Vermählung und am 
Tage der Freude seines Herzens!

Freude ist  eine große Motivationskraft: 
Die Aussicht auf die Freude am Ende hat Ihm Kraft gegeben, durch die Leiden des Kreuzes zu 
gehen. Heb 12,2

Off 21,
2  Und ich sah die heilige Stadt, das neue Jerusalem, aus dem Himmel  herabsteigen von Gott, 
zubereitet wie eine für ihren Mann geschmückte  Braut.
3  Und ich hörte eine laute Stimme aus dem Himmel sagen: Siehe da, die Hütte  Gottes bei den 
Menschen! Und er wird bei ihnen wohnen, und sie werden  sein Volk sein, und Gott selbst wird bei 
ihnen sein, ihr Gott.
4  Und Gott wird abwischen alle Tränen von ihren Augen, und der Tod wird  nicht mehr sein, noch 
Leid noch Geschrei noch Schmerz wird mehr sein;  denn das Erste ist vergangen.
5  Und der auf dem Throne saß, sprach: Siehe, ich mache alles neu! Und er  sprach zu mir: 
Schreibe; denn diese Worte sind gewiß und wahrhaft!

Hochzeitsvorbereitungen
Wir müssen fragen, wie diese Vorbereitung aussieht, warum sie nötig ist? Was sie kostet? Was 
kostet es, wenn wir sie nicht auf uns nehmen? Wir müssen uns mit den Aussagen Gottes über die 
Zeit der Vorbereitung beschäftigen. Diese Aussagen sind wichtig, sonst hätte der Herr sie uns nicht 
gegeben. Der Heilige Geist will uns das Zukünftige offenbaren. Bitten wir Ihn doch darum!
Studium der Endzeit nicht damit wir unsere Neugierde befriedigen, mit errechneten Zeittafeln 
andere beeindrucken können, sondern durch die Fakten und Verheißungen selbst zur Vorbereitung 
gedrängt werden

Bsp. englisches Schülerin in Schule über Tsunami gelernt, konnte viele warnen, als sie die Zeichen 
eines Tsunamis sah

Die größte Krise der Menschheit  steht bevor, die schwierigste Zeit mit der größten 
Herausforderung für die Gemeinde Jesu, schwierig nicht nur wegen Bedrängnis, sondern auch 
wegen Herausforderung und Beanspruchung durch die Ernte, die in der Zeit der großen Bedrängnis 
eingebracht werden wird   

UN-Bericht im Okt. 2018: Schäden durch Klimakatastrophen in den letzten 20 Jahren verdoppelt,
von durchschnittlich 165 auf 329 Katastropen woe Stürme, Überschwemmungen, Dürre, 
Waldbrände
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Mat 24,12 Gesetzlosigkeit wird überhandnehmen   2. Ti 3,1 schwierige Zeiten durch schwierige 
Menschen
Mat 24
21  Denn dann wird große Bedrängnis sein, wie sie von Anfang der Welt bis jetzt nicht gewesen ist 
und auch nie sein wird.
22  Und wenn jene Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Fleisch gerettet werden; aber um der 
Auserwählten willen werden jene Tage verkürzt werden.

Off 6:8 Und ich sah: und siehe, ein fahles Pferd, und der darauf saß, dessen Name [ist] «Tod»; und 
der Hades folgte ihm. Und ihnen wurde Macht gegeben über den vierten Teil der Erde, zu töten mit
dem Schwert und mit Hunger und mit Tod und durch die wilden Tiere der Erde.

Off  9:18 Von diesen drei Plagen wurde der dritte Teil der Menschen getötet, von dem Feuer und 
dem Rauch und dem Schwefel, die aus ihren Mäulern hervorkamen.
Zum Vergleich: der 2 Weltkrieg kostete 55 Mill. Menschen das Leben in 6 Jahren

Joel 2,11 b
Denn groß ist der Tag des HERRN und sehr furchtbar. Und wer kann ihn ertragen?

Mal 3,32  der große und furchtbare Tag des Herrn

Off 6,
15  Und die Könige der Erde und die Großen und die Obersten und die Reichen und die Mächtigen 
und jeder Sklave und Freie verbargen sich in die Höhlen und in die Felsen der Berge;
16  und sie sagen zu den Bergen und zu den Felsen: Fallt auf uns und verbergt uns vor dem 
Angesicht dessen, der auf dem Thron sitzt, und vor dem Zorn des Lammes!
17  Denn gekommen ist der große Tag ihres Zorns. Und wer vermag zu bestehen?

Manche sagen: „Das ist alles noch so weit weg, hat doch für heute keine Bedeutung! Darum wird 
man sich später  kümmern können. Jetzt ist erst mal das Leben hier und heute wichtig.“ Diese 
Ereignisse haben eine solche Dramatik, dass sie eine solide Vorbereitung brauchen, und die braucht 
Zeit. HEUTE redet der Heilige Geist von der Dringlichkeit der Vorbereitung!

Ausrede:
„Wer weiß, ob ich das alles überhaupt noch erleben werde!“  Ob wir oder unsere Kinder spielt doch 
keine Rolle! Wir müssen die nächste Generation vorbereiten! 
Das Land, das wir heute als Pioniere einnehmen, kann von den nachfolgenden Generationen 
besiedelt werden und dann nehmen sie weiteres Land ein.

Gründe, warum wir die Endzeit studieren und verkündigen sollen:
- Wenn Gott es für nötig findet, uns über die Zukunft aufzuklären (Off 1,1 was bald geschehen 
muss), dann können wir nicht sagen, das ist nicht wichtig.

Jesus und Paulus betonen, dass die prophetischen Zeichen der Endzeit erkennbar sind (Mat 
24,32-34; Lk 21, 25-29; 1. Thes 5,1-6; 2. Thes 2,1-11)
Jesus tadelt die Schriftgelehrten, dass sie nicht in der Lage sind, die Zeichen zu deuten.
Also haben wir die Aufgabe und Verantwortung, uns damit zu beschäftigen! Wir bitten den Heiligen
Geist, uns Verständnis der Zeichen der Zeit zu geben. Das Problem sind nicht die Fakten, sondern 
unsere Bewertung der Fakten! 
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Als Paulus in der ganz jungen Gemeinde in Thessalonich nur 3 Wochen verweilte, lehrte er über 
endzeitliche Dinge!   2.Th 2,5

In über 150 Kapiteln der Bibel geht es um das Thema Endzeit!

- Weil uns dadurch das Herz Gottes gebracht wird: Seine Leidenschaft für die Menschen, Sein 
Hass auf das Böse, Seine gerechte Richterschaft
Indem wir diese Einsicht in das Herz Gottes bekommen, werden wir bewahrt davor, Anstoß an 
Gott zu nehmen, wenn Er die Gerichte bringt.   

- Die Gemeinde bekommt dadurch ein Verständnis ihrer Berufung und Aufgabe. Der Herr wird die 
Gemeinde durch Gebet in mächtiger Weise in der Endzeit gebrauchen.

 Die große Erschütterung, die alles umfasst  Heb 12 und Hag 2 , damit das Unerschütterliche 
offenbar wird

Heb 12,
26  Dessen Stimme erschütterte damals die Erde; jetzt aber hat er verheißen und gesagt: «Noch 
einmal werde ich nicht nur die Erde bewegen, sondern auch den Himmel.»
27  Aber das «noch einmal» deutet die Verwandlung der Dinge an, die als geschaffene erschüttert 
werden, damit die unerschütterlichen bleiben.
28  Deshalb laßt uns, da wir ein unerschütterliches Reich empfangen, dankbar sein, wodurch wir 
Gott wohlgefällig dienen mit Scheu und Furcht!
29  Denn auch unser Gott «ist ein verzehrendes Feuer».

Reaktion der Ungläubigen: 
Lu 21:26 während die Menschen verschmachten vor Furcht und Erwartung der Dinge, die über den
Erdkreis kommen, denn die Kräfte der Himmel werden erschüttert werden.

aber die Gemeinde:
Joh 14:27 Frieden lasse ich euch, <meinen> Frieden gebe ich euch; nicht wie die Welt gibt, gebe 
ich euch. Euer Herz werde nicht bestürzt*, sei auch nicht furchtsam.

* Griechisch: erregen
1) im physischen Sinn: etw. bewegen oder aufrühren indem man es hin
und her bewegt oder schüttelt. {#Joh 5:7}
2) übertr.: in innerliche Unruhe, Erregung oder Verwirrung kommen;
jmdn. beunruhigen bzw. aufwiegeln; im Geist erschüttert, bestürzt
bzw. erschreckt werden. 

Wir können zuversichtlich den endzeitlichen Ereignissen entgegensehen  Luk 21,28

Gottes  Segen für Seine Kinder, gerade auch in Notzeiten:
Ps 112
6   Denn in Ewigkeit wird er nicht wanken, zum ewigen Andenken wird der Gerechte sein.
7  Er wird sich nicht fürchten vor böser Nachricht. Fest ist sein Herz, es vertraut auf den HERRN.
8  Beständig ist sein Herz, er fürchtet sich nicht, bis er heruntersieht auf seine Bedränger.

Diese Fähigkeit, inmitten von großen Problemen voller Zuversicht und ohne Angst zu sein, wird 
eines der kostbarsten Dinge werden. 
Ps 23,4 fürchte kein Unglück, DENN Du bist bei mir
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Was ist die Bedingung für solchen Segen?
Ps 112:1  Halleluja! Glücklich der Mann, der den HERRN fürchtet, der große Freude an seinen 
Geboten hat!

Die Furcht des Herrn ist das zentrale Thema der Bibel, wenn es um unsere Beziehung zum Herrn 
geht!

Zur Zeit ist die Gemeinde nicht vorbereitet auf die kommenden Herausforderungen und beschäftigt 
sich weitgehend mit anderen Themen. Deswegen müssen wir das Thema „Endzeit“ studieren und 
auf die Zeichen der Zeit achten! Wenn wir nicht überrascht und überrollt sein wollen, dann braucht 
es JETZT Vorbereitung! 

Jes 60,1-2  
1 Steh auf, werde licht! Denn dein Licht ist gekommen, und die Herrlichkeit des HERRN ist über dir
aufgegangen.
2  Denn siehe, Finsternis bedeckt die Erde und Dunkel die Völkerschaften; aber über dir strahlt der
HERR auf, und seine Herrlichkeit erscheint über dir.

Die kommende Herrlichkeit und die zunehmende Dunkelheit – kürzeste Beschreibung der 
Zeit vor der Wiederkunft Jesu
beide verlangen eine Reaktion von uns Gläubigen: Aufstehen und Licht werden

Aufstehen gegen Gleichgültigkeit, Passivität, Lähmung, Trägheit, Verführung zu einem sorglosen, 
selbstsüchtigen Lebensstil, der so tut, als käme die große Krise nicht
Mat 24,
37  Aber wie die Tage Noahs waren, so wird auch die Ankunft des Sohnes des Menschen sein.
38  Denn wie sie in jenen Tagen vor der Flut waren: sie aßen und tranken, sie heirateten und 
verheirateten bis zu dem Tag, da Noah in die Arche ging
39  und sie es nicht erkannten, bis die Flut kam und alle wegraffte, so wird auch die Ankunft des 
Sohnes des Menschen sein.
V 42 Wacht also! Denn ihr wißt nicht, an welchem Tag euer Herr kommt!

Lu 21,
34  Habt aber acht auf euch selbst, daß eure Herzen nicht beschwert werden  durch Rausch und 
Trunkenheit und Nahrungssorgen und jener Tag unversehens  über euch komme!
35  Denn wie ein Fallstrick wird er über alle kommen, die auf dem ganzen  Erdboden wohnen.
36  Darum wachet jederzeit und bittet, daß ihr gewürdigt werdet, zu entfliehen  diesem allem, was 
geschehen soll, und zu stehen vor des Menschen Sohn!

Licht werden: Gottes Licht in uns erlauben, Sein Werk in uns zu tun, Reinigung

Ps 36,10 In der Gegenwart Gottes leben  
PS 43,3-4  um Überführung bitten   Joh 3,19-21  Off 3,19   1.Th 2,4
Eph 5 leben als Kinder des Lichts
8  Denn einst wart ihr Finsternis, jetzt aber seid ihr Licht im Herrn. Wandelt als Kinder des Lichts
9  denn die Frucht des Lichts besteht in lauter Güte und Gerechtigkeit und Wahrheit
10  indem ihr prüft, was dem Herrn wohlgefällig ist.
11  Und habt nichts gemein mit den unfruchtbaren Werken der Finsternis, sondern stellt sie 
vielmehr bloß!
12  Denn was heimlich von ihnen geschieht, ist selbst zu sagen schändlich.
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13  Alles aber, was bloßgestellt wird, das wird durchs Licht offenbar;
14  denn alles, was offenbar wird, ist Licht. Deshalb heißt es: «Wache auf, der du schläfst, und 
stehe auf von den Toten! und der Christus wird dir aufleuchten!»
15  Seht nun genau zu, wie ihr wandelt, nicht als Unweise, sondern als Weise!
16  Kauft die rechte Zeit aus! Denn die Tage sind böse.

Bereiche der Vorbereitung:
Wachen, fokussiert leben, wachsende Christus-Ähnlichkeit, lebendige Hoffnung kultivieren, 
Leidensbereitschaft, Mut und Kraft zum Widerstand gegen Dinge, die unser Wachstum und unsere 
geistliche Effektivität behindern.

Den Auftrag der Gemeinde in der Endzeit verstehen:
oberste Priorität: den König zurück zu bringen   2. Pet 3,13
Deshalb 
1. Haus des Gebets für alle Nationen   Apg 15 Wiederherstellung der Hütte Davids
2. Das Evangelium allen Nationen, damit das Ende kommen kann  Mat 24,14

Teil 2 Verführung, der Abfall und die Hure
DIE große Herausforderung in der Endzeit und wie wir damit umgehen sollen
Off 12:9 Und es wurde geworfen der große Drache, die alte Schlange, welcher Teufel und Satan 
genannt wird, der den ganzen Erdkreis verführt*, geworfen wurde er auf die Erde, und seine Engel
wurden mit ihm hinabgeworfen.
*in den Irrtum führen, täuschen, betrügen

ganzen Erdkreis bedeutet nicht alle, aber den weitaus größten Teil

Off 13,
11  Und ich sah ein anderes Tier aus der Erde aufsteigen: und es hatte zwei Hörner gleich einem 
Lamme, und es redete wie ein Drache.
12  Und die ganze Gewalt des ersten Tieres übt es vor ihm aus, und es macht, daß die Erde und die 
auf ihr wohnen das erste Tier anbeten, dessen Todeswunde geheilt wurde.
13  Und es tut große Zeichen, daß es selbst Feuer vom Himmel auf die Erde herabkommen läßt vor 
den Menschen;
14  und es verführt, die auf der Erde wohnen wegen der Zeichen, welche vor dem Tiere zu tun ihm
gegeben wurde, indem es die, welche auf der Erde wohnen, auffordert, ein Bild dem Tiere zu 
machen, das die Wunde des Schwertes hat und lebte.

2 markante Ereignisse, die vor der Wiederkunft Jesu stattfinden müssen: 
2Th 2
1 Wir bitten euch aber, Brüder, betreffs der Wiederkunft unsres Herrn Jesus  Christus und unsrer 
Vereinigung mit ihm:
2  Lasset euch nicht so schnell aus der Fassung bringen oder gar in Schrecken  jagen, weder durch 
einen Geist, noch durch eine Rede, noch durch einen  angeblich von uns stammenden Brief, als 
wäre der Tag des Herrn schon  da.
3 Niemand soll euch irreführen in irgendeiner Weise, denn es muß unbedingt  zuerst der Abfall 
kommen und der Mensch der Sünde, der Sohn des Verderbens,
4  geoffenbart werden, der Widersacher, der sich über alles erhebt, was Gott  oder Gegenstand der 
Verehrung heißt, so daß er sich in den Tempel Gottes  setzt und sich selbst als Gott erklärt.
5  Denket ihr nicht mehr daran, daß ich euch solches sagte, als ich noch  bei euch war?
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Der Abfall führt zur Entstehung der Hure, einem weltweiten religiösen System, das dem 
Herrn widersteht. Die Hure macht Bahn für den Antichristen, und die Braut macht Bahn für 
das Kommen des Christus.
Merkmale der Hure nach Off 17/18, der längsten Prophetie im NT:

Off 17:1 die große  Hure zeigen, die an vielen Wassern sitzt, mit welcher die Könige der Erde 
Unzucht getrieben haben und von deren Wein der Unzucht die Bewohner der Erde trunken 
geworden sind.
Und ich sah ein Weib auf  einem scharlachroten Tiere sitzen, das voll Namen der Lästerung war 
und  sieben Köpfe und zehn Hörner hatte.
4  Und das Weib war mit Purpur und Scharlach bekleidet, und übergoldet mit Gold und Edelsteinen
und Perlen; und sie hatte einen goldenen Becher in  ihrer Hand, voll von Greueln und der 
Unreinigkeit ihrer Unzucht,
5  und an ihrer Stirne einen Namen geschrieben, ein Geheimnis: Babylon, die  Große, die Mutter 
der Huren und der Greuel der Erde.
6  Und ich sah das Weib trunken vom Blut der Heiligen und vom Blut der Zeugen Jesu; und ich 
verwunderte mich gar sehr, als ich sie sah.

Off 18
1  Darnach sah ich einen andern Engel aus dem Himmel herabsteigen, der hatte  große Gewalt, 
und die Erde wurde erleuchtet von seiner Herrlichkeit.
2  Und er rief mit mächtiger Stimme und sprach: Gefallen, gefallen ist  Babylon, die Große, und ist 
eine Behausung der Dämonen und ein Gefängnis  aller unreinen Geister und ein Gefängnis aller 
unreinen und verhaßten  Vögel geworden.
3  Denn von dem Wein ihrer grimmigen Unzucht haben alle Völker getrunken,  und die Könige der 
Erde haben mit ihr Unzucht getrieben, und die Kaufleute  der Erde sind von ihrer gewaltigen 
Wollust reich geworden.
4  Und ich hörte eine andere Stimme aus dem Himmel, die sprach: Gehet aus  ihr heraus, mein 
Volk, damit ihr nicht ihrer Sünden teilhaftig werdet  und damit ihr nicht von ihren Plagen 
empfanget!
5  Denn ihre Sünden reichen bis zum Himmel, und Gott hat ihrer Ungerechtigkeiten  gedacht.

Die ultimative religiöse Verblendung: Gott und den Teufel zu verwechseln Joh 16,2

Wie kommen Gläubige in ein solches System? Wir müssen die Macht und das Wesen der 
Verführung verstehen!

Die bibl. Warnungen vor religiöser Verführung sind massiv und eindringlich.

Als die Jünger Jesus fragten, was das Zeichen Seiner Wiederkunft und des Endes dieses Zeitalters 
sei, gab Er eine merkwürdige Antwort: Seht zu, dass euch niemand irreführe! Weitere 3 Male 
spricht Jesus in Mat 24 von Verführung.

Religiöse Verführung ist DIE große Herausforderung für die Gläubigen in der Zeit vor der 
Wiederkunft Christi. 
Verführung hat eine andere Qualität als die sonstigen negativen Endzeitereignisse wie Kriege, 
Hungersnöte, die unsere äußeren Umstände stark beeinflussen.
Warum? weil Verführung eine schwerwiegende Auswirkung auf unseren Glauben hat, weil unsere 
Beziehung zum Herrn durch Verführung Schaden nehmen kann bis hin zum Abfall und zur ewigen 
Verdammnis.
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1Ti 4:1 Der Geist aber sagt ausdrücklich, daß in späteren Zeiten etliche von dem Glauben abfallen 
werden, indem sie achten auf betrügerische Geister und Lehren von Dämonen,

Es gibt weitere Warnungen vom Apostel Paulus vor Verführung:

Kol 2:4  Dies sage ich aber, auf dass niemand euch verführe durch überredende Worte.

Kol 2:8 Sehet zu, dass nicht jemand sei, der euch als Beute wegführe durch die Philosophie und 
durch eitlen Betrug, nach der Überlieferung der Menschen, nach den Elementen der Welt, und nicht
nach Christus.

2.Th 2,3   Niemand soll euch irreführen in irgendeiner Weise,

Verführung ist also kein kleines Randthema im NT, das einmal kurz gestreift wird. 
Weil Jesus und die die Apostel das Thema „Verführung“ betont haben, deswegen müssen wir auch 
darüber Bescheid wissen, deswegen müssen wir darüber reden.  

In unserer Zeit erleben wir ein sehr merkwürdiges Phänomen: Während es immer mehr Verführung 
gibt, findet man im pfingstlich-charismatischen Teil der Christenheit fast keine Lehre über 
Verführung und fast keine Warnungen vor aktuellen Verführungen. Woran liegt das eigentlich? 
Ich denke, das hat zu tun mit der Tatsache, dass viele Gläubige heute mehr vom Zeitgeist 
beeinflusst werden als vom Heiligen Geist und sie den Kern des Evangeliums nicht mehr im Blick
haben.

Die 2 aufeinanderfolgende Schritte der Verführung:
1. Verwirrung
Ga 1, 6 -7
Mich wundert, daß ihr so schnell übergehet von dem, der euch durch Christi  Gnade berufen hat, zu
einem anderen Evangelium, so es doch kein anderes  gibt;
nur sind etliche da, die euch verwirren und das Evangelium Christi  verdrehen wollen.

Verwirrung kommt nicht vom Herrn, sondern vom Teufel. Gott ist nicht verwirrt und will auch 
nicht, dass wir verwirrt sind. Verwirrung beeinträchtigt unsere geistliche Durchschlagskraft und 
Stärke gegenüber dem Feind des Glaubens, dem Teufel.

2. Nach der Verwirrung kommt die Verführung zum Ungehorsam. Die Stimmen der Verführung
wollen uns nicht unbedingt wegführen zu einer völligen  Absage an den Glauben, sondern "nur" 
weg vom Gehorsam Gott gegenüber. 

2Kor 11:3 Ich fürchte aber, es könnten, wie die Schlange mit ihrer List Eva verführte, so auch eure 
Sinne verdorben und von der *Einfalt gegen Christus abgelenkt werden.
*Ehrlichkeit, Geradheit, Aufrichtigkeit  diese für den Herrn so wichtige Haltung Ihm gegenüber 
lassen alle Verführten und alle Verführer vermissen. Obwohl die Worte des Herrn so einfach und 
klar sind, werden sie gedreht und hingebogen, bis es zu ihren Irrtümern passt.

2.Ti 4,
2  Predige das Wort, tritt dafür ein, es sei gelegen oder ungelegen; überführe,  tadle, ermahne mit 
aller Geduld und Belehrung!
3  Denn es wird eine Zeit kommen, da sie die gesunde Lehre nicht ertragen,  sondern sich nach 
ihren eigenen Lüsten Lehrer anhäufen werden, weil sie  empfindliche Ohren haben;
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4  und sie werden ihre Ohren von der Wahrheit abwenden und sich den Fabeln*  zuwenden.

* Fabeln = erfundene, erdichtete Geschichten, Märchen, Legenden

Der Lebensstil des Evangeliums beinhaltet ganz wesentlich das Verleugnen der weltlichen 
Begierden. Tit 2,11    Anstatt unseren natürlichen Wünschen und Gefühlen zu folgen, sollen und 
können wir jetzt der Wahrheit des Wortes Gottes gehorchen.

Ga 3,1 verzaubert, der Wahrheit nicht zu gehorchen       und noch einmal in Kap 5
Ga 5:7 Ihr liefet fein, wer hat euch aufgehalten, dass ihr der Wahrheit nicht gehorchet?

Jesus als Herrn zu haben, bedeutet Ihm zu gehorchen. Das ist der Kern des Evangeliums. Es gibt 
keine echte Liebe zu Gott, die den Gehorsam auslässt.

Bsp. von verführerischer Lehre und ihre Auswirkungen  Hypergrace, Roman Hütte
Marien- und Heiligenverehrung der KK trotz massiver Warnungen im AT und NT

Keine anderen Götter! Nicht vor ihnen niederwerfen, ihnen nicht dienen!

Apg 4:12 Und es ist in keinem andern das Heil; denn es ist auch kein anderer Name unter dem 
Himmel den Menschen gegeben, in welchem wir sollen gerettet werden!

Petrus bei Kornelius:
Apg 10, 
25  Als es nun geschah, daß Petrus hineinkam, ging ihm Kornelius entgegen  und fiel ihm zu Füßen 
und betete an.
26  Petrus aber richtete ihn auf und sprach: Steh auf! ich bin auch ein  Mensch.

 Johannes gegenüber den beiden Engeln in der Offenbarung 
Off 19:10 Und ich fiel vor seinen Füßen nieder, ihn anzubeten. Und er sprach zu mir: Siehe zu, tue 
es nicht! Ich bin dein Mitknecht und der deiner Brüder, die das Zeugnis Jesu haben. Bete Gott an! 

Off 22,
8  Und ich, Johannes, bin es, der solches gesehen und gehört hat; und als  ich es gehört und 
gesehen hatte, fiel ich nieder, um anzubeten vor den  Füßen des Engels, der mir solches zeigte.
9  Und er sprach zu mir: Sieh zu, tue es nicht! Denn ich bin dein Mitknecht  und der deiner Brüder, 
der Propheten, und derer, welche die Worte dieses  Buches bewahren. Bete Gott an!

Gott anbeten = niemanden sonst anbeten!

Der biblische Befund ist absolut eindeutig, keine Sache der Auslegung! Und doch finden es 
Millionen von Menschen auf der ganzen Welt, die sich Christen nennen, für normal, richtig und 
notwendig, sich von Statuen zu verbeugen, ihnen zu Ehren Kerzen anzuzünden und sie um Hilfe 
anzurufen. Dieser Sachverhat ist nicht anders als mit Verblendung, Täuschung zu erklären.

Wie fängt unser Gehorsam gegenüber der Wahrheit an? 
Schutz vor Verführung - die Liebe zur Wahrheit annehmen = der Wahrheit gehorchen  
2Th 2:10 und aller Verführung der Ungerechtigkeit unter denen, die verlorengehen, weil sie die 
Liebe zur Wahrheit nicht angenommen haben, durch die sie hätten gerettet werden können.

 Rö 12,2 mit Gott übereinstimmen, sonst können wir den Willen Gottes nicht erkennen   Am 3,3
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Wir müssen lernen, grundlegende Begriffe der Bibel zu definieren wie Gott sie definiert: Liebe, (die
Liebe Gottes, die Liebe zu Gott),
Glauben an Jesus, Demut, Taufe, Gemeinde, Einheit,

Teil 3 Geistliche Unterscheidung entwickeln
Weil es falsche, verführerische Lehre gibt und der Herr in Seiner Liebe uns davor bewahren möchte,
deshalb bietet Er uns einen wirksamen Schutz an, den wir uns unbedingt aneignen sollen: geistliche 
Unterscheidung.

Heb 5:14 die feste Speise aber ist für Erwachsene, welche vermöge der Gewohnheit geübte Sinne 
haben zur Unterscheidung des Guten sowohl als auch des Bösen.

Eph 4:14 damit wir nicht mehr Unmündige seien, umhergeworfen und herumgetrieben von jedem 
Wind der Lehre, durch die Spielerei der Menschen, durch die Schlauheit, mit der sie zum Irrtum 
verführen,

Hindernisse für zunehmende Unterscheidung erkennen und überwinden:

sehr weit verbreitet:   Kritik ist böse!  Wir dürfen nicht richten!
zwei Zitate aus einem Vortrag von J. Hartl: 

„Unterscheiden was ist wahr und was ist falsch, ist nicht böse, ist nicht gemein, ist nicht 
menschenverachtend, ist nicht intolerant, sondern ist ein Akt der Liebe.“ 

„Wir sollen keine Person verurteilen, aber wir sollen sehr wohl über Gedanken und Lehre richten. 
Wir sollen, wir müssen, Du sollst, Du musst ... Wenn Du mündig in Jesus bist, wenn Du 'ne Bibel 
hast, kannst Du nicht sagen, kannst Du nicht sagen, es gibt unterschiedliche..., jeder darf so ein 
bisschen sein. Natürlich ist jeder frei, sich seine eigenen Lügen zusammen zu basteln, aber Du bist 
nicht frei, so tun, als wären die alle wahr.“ 

Jesus gebietet Richten:
Joh 7:24 Richtet nicht nach dem Schein, sondern richtet ein gerechtes Gericht.

Jesus gegenüber den Pharisäern und Schriftgelehrten  Mat 23 Kind der Hölle

Jesus lobt die Gemeinde von Ephesus, die Böse nicht ertragen wollte und falsche Apostel 
abgewiesen hatte

Off 2:2 Ich weiß deine Werke und deine Arbeit und deine Geduld, und daß du die Bösen nicht 
ertragen kannst, und daß du die geprüft hast, die sich Apostel nennen und es nicht sind, und hast sie
als Lügner erfunden;
   
Off 19:11 Und ich sah den Himmel geöffnet, und siehe, ein weißes Pferd, und der darauf saß, heißt 
der Treue und Wahrhaftige; und mit Gerechtigkeit richtet und streitet er.

Paulus gegenüber den falschen Aposteln: Diener Satans

1.Kor 5
12  Denn was habe ich zu richten, die draußen sind? Richtet ihr nicht, die drinnen sind?
13  Die aber draußen sind, richtet Gott. Tut den Bösen von euch selbst hinaus!
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1Kor 6:2 Oder wißt ihr nicht, daß die Heiligen die Welt richten werden? Und wenn durch euch die 
Welt gerichtet wird, seid ihr dann nicht würdig, über die geringsten Dinge zu richten?
Zitat eines anerkannten Mann Gottes: 
Kritische Haltung z.B. gegenüber Marienkult bei den Katholiken kommt von einem Mangel an 
Vaterliebe. Aber wenn wir mit den Augen der Liebe sehen, entdecken wir Schätze unter den 
Katholiken.

Naivität: Aber es gibt doch auch viel Gutes in .... (katholischen Kirche, Roman Hütte etc.)
es gibt doch ernste, hingegebene Christen in der KK  Ja, weil sie sich ernähren vom Wort Gottes 
und nicht von den Lügen der KK  - Wir beurteilen eine Lehre, ein System, nicht einzelne 
Gläubige.

„Wir dürfen nicht ermahnen, korrigieren  nur lieben, dann wird der Herr den Betreffenden selbst 
zurecht bringen.“
Splitter und Balken-Gleichnis wird so verstanden: weil wir ja selbst auch noch Fehler und Sünden 
haben, dürfen den anderen überhaupt nicht auf seine Fehler aufmerksam machen. Die Absicht Jesu 
war eine ganz andere, gegen Selbstgerechtigkeit,  dieses Gleichnis ist eine Anleitung, wie wir 
effektiv den Splitter aus dem Auge des Bruders ziehen können!
 
Falsches Konzept von Liebe, die angeblich wichtiger ist als Wahrheit und über ihr steht.

„Die Liebe bedeckt eine Menge Sünden.“   
„Liebe vereint, Wahrheit trennt.  Die Liebe schließt niemanden aus.“
Gott lächelt immer, egal was du tust.     Extrem bei Wort & Geist: Gott hat eine Sonnenbrille auf 
und kann unsere Sünde gar nicht sehen.
Hütten-Gott: „Wir haben niemals etwas von dir oder anderen erwartet.“

Joseph Prince: „Der Heilige Geist überführt nach der Bekehrung nicht mehr von Sünde.“

Nachruf auf den verstorbenen Papst: er liebte den Heiligen Geist.
Gespräch mit großem Leiter im deutschsprachigen Raum: Kann man den Heiligen Geist lieben und 
gleichzeitig Sein Heiliges Wort ins Gegenteil verdrehen?  Seine Antwort: Ja.

Verführung geschieht, wenn biblische Begriffe eine neue Bedeutung bekommen, die der 
biblischen Bedeutung widersprechen.

Aber Jesus definiert Liebe zu Ihm als Gehorsam  
Joh 15
10 Wenn ihr meine Gebote haltet, so werdet ihr in meiner Liebe bleiben, wie ich die Gebote meines 
Vaters gehalten habe und in seiner Liebe bleibe.
14 <Ihr> seid meine Freunde, wenn ihr tut, was ich euch gebiete.

Gott ist Liebe!   Jesus in den Evangelien und im Buch der Offenbarung ist die vollkommene 
Darstellung des Wesens Gottes, unseres Vaters im Himmel.
Zu seiner Liebe gehört auch die Liebe zur Wahrheit, die Liebe zu Gerechtigkeit. 1.Kor 13,6
Eine Liebe, die das Böse nicht konfrontiert, ist nicht die Liebe Gottes.

Falsches Verständnis von Erkenntnis
falsches Verständnis vom Baum der Erkenntnis von Gut und Böse, bringt Tod 
„Die Kategorien Richtig – Falsch sind das Problem.“
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„Jesus hat Seinen Jüngern nie gesagt, was richtig oder falsch ist.“
Gott guckt niemals nach gut oder böse.“
„Erkenntnis bläht auf“  damit ist nicht die Erkenntnis Gottes, Seines Wesens und Seines Willens, 
Seiner Absichten und Pläne gemeint. Wir werden ja mit deutlichen Worten im AT und NT dazu 
gerufen.  Das Volk Gottes kommt um aus Mangel an Erkenntnis!

Taste den Gesalbten des Herrn nicht an! Falsches Verständnis von geistlicher Autorität und 
Leiterschaft und der Verantwortung aller Gläubigen
Nicht-Übereinstimmen oder Konfrontieren und Zurechtweisen wird als Rebellion gesehen.
Diese Schriftstelle 1. Chron 16,22 ist eine Warnung an die Könige der Welt, die Gesalbten des 
Herrn nicht anzutasten, den Propheten keinen Schaden zuzufügen. Hat nichts mit Leiterschaft im 
Neuen Testament zu tun!

Propheten im AT konfrontieren Könige

König Usija wird von 81 Priestern scharf zurecht gewiesen – aus Ehrfurcht vor Gott und aus Liebe 
zum König     Der Heilige Geist nennt sie tüchtige Männer   engl valiant = mutig, beherzt,
2Ch 26:18 Und sie widerstanden dem König Usija und sagten zu ihm: Nicht dir, Usija, steht es zu, 
dem HERRN Rauchopfer darzubringen, sondern den Priestern, den Söhnen Aarons, die geheiligt 
sind, Rauchopfer darzubringen! Geh aus dem Heiligtum hinaus! Denn du hast treulos gehandelt, 
und es wird dir nicht zur Ehre gereichen vor Gott, dem HERRN.

Loyalität gegenüber Leitern bedeutet nicht, die Augen vor ihrer Sünde zu verschließen.

Im NT: Paulus konfrontiert Petrus wegen Heuchelei  

Gal 6 Wenn dein Bruder sündigt …   Aber wenn es ein Leiter ist, ordne dich unter und sei still?

Wichtige Aufgabe des Hirtendienstes
Hes 22:26 Seine Priester tun meinem Gesetz Gewalt an und entweihen meine Heiligtümer; sie 
machen keinen Unterschied zwischen dem Heiligen und Unheiligen und lehren nicht unterscheiden 
zwischen dem Unreinen und Reinen! Sie verbergen ihre Augen vor meinen Sabbaten, und ich werde 
unter ihnen entheiligt.

Hes 44:23 Und sie sollen mein Volk unterweisen, zwischen heilig und nicht heilig [zu 
unterscheiden] und sollen sie [den Unterschied] zwischen unrein und rein erkennen lassen.

Bsp Großer Leiter wurde gebeten, sich mit einer völlig verkehrten Lehre über Befreiung zu 
beschäftigen, die biblischen Gegenargumente zu prüfen und dann seine Stimme im Land zu erheben
und zu warnen.

Falsches Verständnis von Einheit  
Jemand:
"Wir arbeiten mit Lutheranern, Katholiken und Baptisten zusammen. Und bei uns steht Jesus im 
Mittelpunkt, da sind die Lehrunterschiede nicht mehr so wichtig !"

Zitat:
„Götzendienst : 
In Jeremia 7,18 und Jeremia 44,17-27 wird über Götzendienst berichtet und es wird ganz genau 
gesagt, wie Gott über diesen Götzendienst zornig ist. Der Name des Götzen in diesen Versen ist 
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übrigens "Himmelskönigin". Wenn nun eine Kirche, die sich christlich nennt, eine 
"Himmelskönigin" verehren würde, steht dann Jesus bei dieser Kirche im Mittelpunkt oder andere 
Dinge ? 

Gottes Namen : 
Es wäre natürlich eine Sünde, wenn sich jemand anmaßen würde, den Namen Gottes zu 
mißbrauchen. Es wäre natürlich eine Sünde, wenn sich jemand mit den Titeln Gottes schmücken 
würde, statt Gott die Ehre zu geben. In Matthäus 23,9 sagt Jesus : "Nennt niemand auf Erden euren 
Vater, denn einer ist euer Vater, der im Himmel ist" und In Johannes 17,11 betet Jesus "Heiliger 
Vater, bewahre sie in deinem Namen, die du mir gegeben hast, damit sie eins seien, wie auch wir." 
Jesus betet zum Vater im Himmel und nennt ihn Heiliger Vater und er verbietet, jemand auf Erden 
so zu nennen. Geht es noch eindeutiger. Steht bei einer Kirche, die einen Menschen mit Gottes 
Titeln benennt, Jesus im Mittelpunkt ? Sind das Menschen, die Jesus lieben, wenn sie seine Worte 
so brutal mißachten ? 
Das Heil durch Jesus Christus 
Das Neue Testament zeigt ganz deutlich auf, wie man ein Christ wird, dass man sich dann taufen 
lassen soll und im Gehorsam als Jünger leben soll. Wenn nun eine Kirche das alles völlig verdreht 
und etwas ganz anderes lehrt, steht dann bei dieser Kirche Jesus im Mittelpunkt ? Lieben also die 
Lutheraner Jesus Christus ? (Joh.14,15-24) 
Warum behauptet dann die evangelisch-lutherische Kirche dann, daß man durch die Besprengung 
mit Wasser (Taufe !?) Sündenvergebung, ewiges Leben und das Heil bekommt und dadurch ein 
Christ wird. Biblisch ist das nicht, denn in der Bibel geht das nicht mit einem magischen Ritual, 
sondern nur durch Glauben, der sich in Form einer Bekehrung ausdrückt und bei dem Gott eine 
Wiedergeburt schenkt. „
 
"Man soll uns Christen doch daran erkennen, daß wir Liebe untereinander haben, deswegen ist 
Einheit doch das Wichtigste !"

„Der Oberlandeskirchenrat Brandy (Hannover) verlangte von den Baptisten sogar, sie sollten 
zwecks besserer Zusammenarbeit und für eine "Kultur der Barmherzigkeit" aufhören, gläubige 
gewordene Menschen zu taufen, wenn diese als Säuglinge bereits getauft wurden. Er verlangt also, 
daß eine völlig biblische Position aufgegeben wird und der Unsinn mit der Säuglingstaufe 
akzeptiert wird. Begründung ist wie immer die missionarische Stoßkraft....“

namhafte Leute: zur Kirche gehören alle Getauften  - Bibel:   in das Reich hineingeboren durch eine
von Gott gewirkte neue Geburt   Verwirrung durch bewusste Nichtdifferenzierung Kirche – Leib 
Christi
 
wörtliches Zitat eines sehr anerkannten Leiters im deutschsprachigen Raum zur Konferenz 
„Gemeinsam für Europa 2007“ anlässlich einer Leitertagung ( die CD liegt mir vor):
„Es ist ein Vorrecht, in dieser Zeit leben zu dürfen und zu sehen, wie Gott noch einmal ganz neu 
beginnt, das in unser Land reinzugeben, was auf seinem Herzen ist. In dem Sinne ist auch dieser 
große Europatag in Stuttgart,  wo auch Katholiken und andere Konfessionen zusammenkommen.
Es wird wieder ein Meilenstein nach vorne geben, wo Grenzen überbrückt werden, die bisher 
unüberbrückbar schienen. Ich bitte euch, seid für alle diese Dinge offen. Wir haben über 
Jahrhunderte Grenzen aufgebaut, und nun ist Gott dabei, sehr schnell diese abzubauen und 
Versöhnung, einander vergeben, einander annehmen bringt er da hinein.“

Warum wurde Luther ausgeschlossen und verdammt? Wegen unüberbrückbarer Differenzen! Hätte 
er dem Papst Versöhnung vorschlagen sollen?  Warum gibt es dann heute Versöhnungskonferenzen 
von wiedergeborenen Gläubigen mit der Evangelischen Kirche?
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Derselbe Leiter an anderer Stelle: „Wir dürfen nicht vergessen, dass auch die evangelische Kirche 
zum Leib Christi gehört!“

Ein anderer bekannter Leiter auf einer Konferenz: 
„Christen sollten weniger streiten und mehr Wert auf das Gemeinsame legen. Christen sollten 
gemeinsam Gott als Herrn der Welt bezeugen, anstatt sich über Nebensächlichkeiten, etwa im Tauf- 
oder Abendmahlsverständnis, auseinanderzusetzen.“
(Quelle : idea.de)

Vielen ist nicht bewusst, dass es bei Tauffrage doch um viel mehr geht als die äußere Form. Falsche
Taufe führt zu falscher Gemeinde. Dann geht es weiter mit falscher Einheit.

"Diese Einheit schließt niemanden aus und lässt die Unterschiedlichkeit zur gegenseitigen 
Bereicherung werden." (Chiara Lubich)

Fokolare: Jesus hat in seiner Bitte um Einheit niemanden ausgeschlossen. Aber was sagt die Bibel?

Jesu Gebet um Einheit in Joh 17:  Für wen hat Jesus gebetet? Für alle, die sich irgendwie Christen 
nennen?
V 7 sie haben dein Wort bewahrt
V 8 haben die Worte angenommen, die Du mir gegeben hast
V 9 ich bitte für sie, nicht für die Welt    
V 20  Aber nicht für diese allein bitte ich, sondern auch für die, welche durch ihr Wort an mich 
glauben,
V 14 habe ihnen Dein Wort gegeben
V16 Sie sind nicht von der Welt, wie ich nicht von der Welt bin.
V17 Heilige sie durch die Wahrheit! Dein Wort ist Wahrheit.
V 21 damit sie alle eins seien, wie du, Vater, in mir und ich in dir, daß auch <sie> in uns eins seien,
damit die Welt glaube, daß du mich gesandt hast.

Ökumene ist ein Erziehungsprozess des Teufels, der die Gläubigen daran gewöhnen soll, 
tolerant und gleichgültig zu werden bzgl. Lügen über Gott. Die Wahrheitsfrage wird für 
unwichtig und hinderlich erklärt.

Falsches Verständnis von Wahrheit 
Gewissheit über Wahrheiten als Stolz gesehen, Demut besteht demnach in Unklarheit. 
Es wird zunehmend mehr bezweifelt, ob man überhaupt Wahrheit erkennen kann, ja sogar wird von 
Leitern aus der Emerging Church bestritten, dass es überhaupt so was wie Wahrheit gibt. Typische 
Denkweise der Postmoderne 

1.Joh 4,6   der Geist der Wahrheit und der Geist des Irrtums

Der „Heilige Geist“ aus der Hütte: Ich habe eine große Vorliebe für Unbestimmtheit, 
Unklarheit,Zweifelhaftigkeit. (uncertainty - wörtlich aus dem Englischen / Deutsche Version: Ganz 
im Gegensatz zu dem Bild, das ihr von mir habt, liebe ich die Unsicherheit.  Kindle Version Seite 
260)

Bsp. Jemand verteidigt den Übertritt von Ulf Ekmann zur katholischcen Kirche: „Wenn Gott ihm 
das doch gezeigt hat …“   Der Gott der Bibel ist nicht verwirrt und wird niemals den Anspruch des 
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Papsttums und des Lehramtes der KK anerkennen oder jemanden ermutigen, sich dieser falschen 
Autorität zu unterwerfen. 
  
Idea-Artikel über Glaubensbekenntnis von einer Podiumsdiskussion beim Münchner Kirchentag 
2011: 
Der Superintendent im Ruhestand Herbert Koch (Garbsen) sagte, das Glaubensbekenntnis sei für 
ihn eine „fundamentalistische Zumutung“ und ein wesentlicher Grund für die rückläufige
Teilnahme an Gottesdiensten. Höchstens zehn Prozent der evangelischen Mitglieder glaubten an die
Jungfrauengeburt und weniger als jeder dritte Protestant, dass Jesus Gottes Sohn sei.
Hauptschwierigkeit sei für ihn die „übernatürliche Biographie Jesu“, so Koch. Die 
Jungfrauengeburt sei „eine fromme spätere Legende“, zudem sei Jesus Analphabet gewesen. Auch 
rechne er nicht mit der Wiederkunft Christi zum jüngsten Gericht. Koch: „Die Kirche rechnet sicher
mit allerlei aber auf keinen Fall mit der Wiederkunft Christi.“ Was kirchliche Leiter wirklich
verbinde, sei nicht das Glaubensbekenntnis, sondern das Interesse, die Kirche zu erhalten. Koch 
forderte dazu auf, von den Quäkern zu lernen: Diese lehnten Dogmen ab, weil diese abgrenzen und 
andere ausschließen und daher nicht dem Frieden dienten. Das Christentum behaupte eine 
„unendliche Überlegenheit“ über andere Religionen. Es müsse jedoch auf seine 
Absolutheitsansprüche verzichten. Die Christen sollten Jesus das sein lassen, was er wirklich war: 
ein großer Prophet und Weisheitslehrer, so Koch. Die wahren Schätze des Glaubens seien für ihn 
die Bergpredigt, die „Ringparabel“ des Dichters Gotthold Ephraim Lessing (1729-1781) sowie die 
Vorlesungen des Theologen Adolf von Harnack (1851-1930) über das „Wesen des Christentums.“

Mir wurde der Rat von einem Bruder gegeben, nicht so bestimmt aufzutreten, nicht so tun, als hätte 
ich die Wahrheit gefunden, man sollte alles offen lassen

Paulus
1Th 1:5 denn unser Evangelium erging an euch nicht im Wort allein, sondern auch in Kraft und im 
Heiligen Geist und in großer Gewißheit; ihr wißt ja, als was für Leute wir um euretwillen unter 
euch auftraten.

Mit der Lüge eines falschen Evangelium werden Millionen von Menschen betrogen, viele in falsche
Sicherheit geführt. Das ist dem Herrn nicht egal und kann uns auch nicht egal sein, weil wir um 
Menschen besorgt sind.

Teil 4 Unser zuverlässiger Maßstab zur Beurteilung

Wenn wir etwas beurteilen / überprüfen wollen, brauchen wir ein eindeutiges, zuverlässiges 
Meßinstument.
Schildbürger machten Kerbe am Bootsrand,  Kompass und Sixtant für die Seeleute, Zollstock oder 
Schieblehre, 
Lot: ein an einem Faden hängendes Metallstück zur Bestimmung der Senkrechten 
Beispiel  nicht korrektes Lot durch starken Seitenwind – passt?   Messungen müssen objektiv sein

untaugliche Kriterien:
Gefühle, Menschenmeinungen, Mehrheit ist richtig, Traditionen,

Bsp. verkehrte Prüfmethoden bei Marienerscheinungen  siehe Buch Marias Botschaft an die Welt S.
35  
stattdessen: was sagt das Wort Gottes? Kontakt mit Verstorbenen strengstens verboten, Gott ein 
Gräuel
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Erfahrungsbericht eines Protestanten von seinen Besuch in Medjugorje: hört eine Stimme und 
gehorcht, ohne den Inhalt des Auftrags anhand der Bibel zu überprüfen. 

Apg 17,
 die gingen, als sie angekommen waren, in die Synagoge der Juden.
11  Diese aber waren edler als die in Thessalonich; sie nahmen mit aller Bereitwilligkeit das Wort 
auf und untersuchten täglich die Schriften, ob dies sich so verhielte.

Die zwei Kriterien:   Wort und Heiliger Geist 
Joh 8,31-32  Wenn ihr an meiner Rede bleibt, … werdet ihr die Wahrheit erkennen
Der Heilige Geist wird euch in alle Wahrheit führen   Joh 16,13   d.h. Dann können wir auch etwas, 
das sich als Gutes, Wahres ausgibt, aber in Wirklichkeit böse und verkehrt ist, als falsch erkennen, 
und dann müssen wir es auch so benennen. 

Grundlegend: 
Christliche Lehre kommt aus der Schrift   2.Ti 3,16    
16  Jede Schrift ist von Gottes Geist eingegeben und nützlich zur Belehrung,  zur Überführung, zur 
Zurechtweisung, zur Erziehung in der Gerechtigkeit,
17  damit der Mensch Gottes vollkommen sei, zu jedem guten Werke ausgerüstet.

Grundsatz der Reformation: Sola scriptura!
Die Inhalte des Glaubens werden durch die Schrift bestimmt, durch nichts anderes!

Warum zuverlässig? Weil von Gott gegeben, haben die Schriften Seine Natur, sind wahr Joh 17,17 
unveränderlich, zuverlässig

Dieses Prinzip „Nur die Schrift“ nur eine Erfindung der Reformatoren, wie die KK behauptet?  
Warum ist dieses Prinzip so umkämpft?  Wenn dieses Prinzip nicht mehr gilt, ist Tor und Tür offen 
für alle möglichen und unmöglichen Lehrmeinungen. Bsp im Buch von J. Hartl: Einem Katholiken 
wird gesagt, das mit dem Marienkult steht nicht in der Bibel. Seine Antwort: „Braucht es auch 
nicht! Das hat der Heilige Geist später offenbart.“  

Das war nicht die Sicht von Paulus.

Die Verkündigung von Paulus über Jesus und das Evangelium,  ist für alle Zeiten DER Maßstab, an 
dem sich jede Verkündigung messen lassen muss.
Gal 1  
6  Mich wundert, daß ihr so schnell übergehet von dem, der euch durch Christi  Gnade berufen hat,
zu einem anderen Evangelium, so es doch kein anderes  gibt;
7  nur sind etliche da, die euch verwirren und das Evangelium Christi  verdrehen wollen.
8  Aber wenn auch wir oder ein Engel vom Himmel euch etwas anderes als  Evangelium predigen 
würde außer dem, was wir euch verkündigt haben, der  sei verflucht!
9  Wie wir zuvor gesagt haben, so sage ich auch jetzt wiederum: Wenn jemand  euch etwas anderes 
als Evangelium predigt außer dem, das ihr empfangen  habt, der sei verflucht!
10  Rede ich denn jetzt Menschen oder Gott zuliebe? Oder suche ich Menschen  zu gefallen? Wenn 
ich noch Menschen gefiele, so wäre ich nicht Christi  Knecht.
11  Ich tue euch aber kund, Brüder, daß das von mir gepredigte Evangelium  nicht von Menschen 
stammt;
12  ich habe es auch nicht von einem Menschen empfangen noch gelernt, sondern  durch eine 
Offenbarung Jesu Christi.
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Durch das Verständnis von Ga 1,8–12
kam Luther zu dem Schluss, dass die Autorität des Papstes und der Kirche nicht über, sondern unter
dem Wort Gottes steht. Das war eine gewaltige geistliche Revolution.
„Dieses Skandalon, die Umkehrung der Autoritätshierarchie, wurde von Luthers Gegnern sofort
deutlich gesehen. So schrieb Silvester Prierias, ein Mann der Kurie, als Antwort auf die Thesen:
,Wer sich nicht an die Lehre der römischen Kirche und des Papstes hält als an die unfehlbare
Glaubensregel, von der auch die Heilige Schrift ihre Kraft und Autorität bezieht, der ist ein Ketzer.'“
(Zitat aus dem Buch „Das verschleuderte Erbe“ von Hrsg. Johannes Pflaum, Seite 79).
Aber Luther hatte verstanden, dass die Kirche ihre Kraft und Autorität aus der Heiligen Schrift
bezieht und nicht umgekehrt. Er war sich völlig darüber im Klaren, dass es sein Todesurteil
bedeuten würde, als er auf dem Reichstag zu Worms 1521 die folgenden Worte sprach:
„Wenn ich nicht durch Zeugnisse der Schrift und klare Vernunftgründe überzeugt werde; denn
weder dem Papst noch den Konzilien allein glaube ich, da es feststeht, dass sie öfter geirrt und
sich selbst widersprochen haben, so bin ich durch die Stellen der Heiligen Schrift, die ich angeführt
habe, überwunden in meinem Gewissen und gefangen in dem Worte Gottes. Daher kann und will
ich nichts widerrufen, weil wider das Gewissen etwas zu tun weder sicher noch heilsam ist. Gott
helfe mir, Amen!"

Das Verständnis der Schriften als vom Hl. Geist eingegeben,ist absolut grundlegend!  Der Jesus der 
Bibel war davon überzeugt. Wir sind Seine Nachahmer. Die Geschichte der modernen Theologie ist 
eine Geschichte der Lüge!  Siehe Eta Linnemann, die sich als eifrige Bultmann-Schülerin 
schließlich bekehrt, ihre Werke verwirft  und die Lügen der historisch-kritischen Theologie aufdeckt

Jesus und die Schrift
Jesus, das Abbild Gottes, Sein Wesen und Seine Worte sind unser Maßstab.
Die Sichtweise, die Jesus von der Schrift hatte, zeigt uns ihren Charakter: DIE Wahrheit
Joh 10,
34  Jesus antwortete ihnen: Steht nicht in eurem Gesetz geschrieben: «Ich  habe gesagt: Ihr seid 
Götter»?
35  Wenn es diejenigen Götter nennt, an welche das Wort Gottes erging (und  die Schrift kann doch 
nicht aufgehoben werden),
36  wie sprechet ihr denn zu dem, den der Vater geheiligt und in die Welt  gesandt hat: Du lästerst! 
weil ich gesagt habe: Ich bin Gottes Sohn?
Er nennt hier die Heilige Schrift das Wort Gottes.     

Mt 22:31 Was aber die Auferstehung der Toten betrifft, habt ihr nicht gelesen, was euch von Gott 
gesagt ist, der da spricht:   Gott spricht durch die Schrift! Parallelstelle zu 2. Tim 3,16

David selbst hat im Heiligen Geist gesagt... Mk 12,36 
Siehe auch Mt 22,31-32; Mt 22,43!

In Mat 19,3-6 zitiert Jesus 1. Mo 2,23, wo Mose spricht, aber Jesus sagt: Gott sagte...

Der Heilige Geist spricht durch die Schriften zu uns. 

Mt 22:29 Aber Jesus antwortete und sprach zu ihnen: Ihr irrt, weil ihr weder die Schrift noch die 
Kraft Gottes kennt.

Die Schrift nicht zu kennen, ist eine gefährliche Sache!
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Die Bedeutung der Heiligen Schrift für die Apostel
Als er nun aus den Toten auferweckt war, gedachten seine Jünger daran, daß er dies gesagt hatte, 
und sie glaubten der Schrift und dem Worte, welches Jesus gesprochen hatte. Joh 2,22

Apg 1:16 Brüder, es mußte die Schrift erfüllt werden, welche der Heilige Geist durch den Mund 
Davids vorhergesagt hat über Judas, der denen, die Jesum griffen, ein Wegweiser geworden ist. 

Apg 4,
24  Sie aber, als sie es hörten, erhoben einmütig ihre Stimme zu Gott und sprachen: Herrscher, du 
bist der Gott, der den Himmel und die Erde und das Meer gemacht hat und alles, was in ihnen ist;
25  der du durch den Mund deines Knechtes David gesagt hast: "Warum tobten die Nationen, und 
sannen Eitles die Völker?

Ein herrliches Glaubensbekenntnis der ersten Christen: Gott ist Herrscher, Schöpfer von Allem und 
Er redet zu uns durch Schrift.

Paulus:
Als sie aber unter sich uneins waren, gingen sie weg, als Paulus ein Wort sprach: Trefflich hat
der Heilige Geist durch Jesaja, den Propheten, zu euren Vätern geredet  Apg 28,25  

In Rö 9,17 zitiert Paulus einen Ausspruch Gottes an Pharao und schreibt: „Die Schrift sagt zum
Pharao“.

Weil Paulus von der Wahrheit und Zuverlässigkeit der Schriften überzeugt ist, bekennt er vor dem
Statthalter Felix:

Aber dies bekenne ich dir, daß ich nach dem Wege, den sie eine Sekte nennen, also dem Gott meiner
Väter diene, indem ich allem glaube, was in dem Gesetz und in den Propheten geschrieben steht,
Apg 24,14

Wenn Paulus geglaubt hätte, dass Petruns der erste Papst ist, müsste er doch sagen: ich glauben
allem, was der Papst an Dogmen verkünden wird. Weder Paulus, noch die anderen Apostel, nicht
einmal Petrus selber glaubte an das Papsttum. Eine spätere Erfindung von Menschen!

Auch für den Autor des Hebräerbriefes ist es völlig klar, dass die alttestamentlichen Schriften nicht
die  selbst  hervorgebrachten  Gedanken  von Menschen  sind,  sondern  dass  der  eigentliche  Autor
dahinter der Heilige Geist ist. 

Hebr 3,7 Deshalb, wie der Heilige Geist spricht: ...

Das  danach  folgende  Zitat  aus  den  Psalmen  wird  also  als  das  Reden  des  Heiligen  Geistes
vorgestellt. Siehe auch Heb 8,8; 8,10; 9,8  und 10,15!   

Die Glaubwürdigkeit der Bibel ist der Schlüssel zu echtem Glauben! Warum? Nur die 
Überzeugung, dass Gottes Wort wahr und zuverlässig ist, motiviert uns, die Gebote Gottes 
ernst zu nehmen und Seine Verheißungen zu glauben.  

Nur wenn wir die Botschaft der Apostel annehmen als das, was es ist, das Wort Gottes, wird 
das Wort sein Werk in uns tun.
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1Th 2:13 Darum danken wir auch Gott unablässig, daß ihr das von uns empfangene Wort der 
Predigt Gottes aufnahmet, nicht als Menschenwort, sondern als das, was es in Wahrheit ist, als 
Gottes Wort, welches auch in euch, den Gläubigen, wirkt.

Als einziges Buch der Weltliteratur enthält die Bibel eine ungeheure Fülle von Voraussagen, die sich
im Laufe der Geschichte erfüllt haben. Gott will uns damit einen nachvollziehbaren Beweis Seiner 
Existenz und Glaubwürdigkeit geben.

So spricht der HERR, der König Israels und sein Erlöser, der HERR der Heerscharen: Ich bin der
Erste und bin der Letzte, und außer mir gibt es keinen Gott. Und wer ist wie ich? Er rufe und
verkünde es und lege es mir dar! - Wer hat von Urzeiten her das Kommende hören lassen? Und was
eintreten wird, sollen sie uns verkünden! Erschreckt nicht und zittert nicht! Habe ich es dich nicht
schon längst hören lassen und es dir verkündet? Und ihr seid meine Zeugen: Gibt es einen Gott
außer mir? Es gibt keinen Fels, ich kenne keinen.  Jes 44,6-8   

Gott  selbst  erhebt  den  Anspruch,  einzigartig  zu  sein  und  möchte  uns  Menschen  davon
überzeugen.  Er  untermauert  diesen  Anspruch  mit  einer  einfachen,  aber  sehr  wirksamen
Feststellung: nur der wahre Gott kann uns die Zukunft verkünden. 

Gedenket des Früheren von der Urzeit her, dass ich Gott bin. Es gibt keinen sonst, keinen Gott
gleich  mir,  der  ich  von Anfang an den Ausgang verkünde und von alters  her,  was noch nicht
geschehen ist, der ich spreche: Mein Ratschluß soll zustande kommen, und alles, was mir gefällt,
führe ich  aus,  der  ich  den Raubvogel  rufe  von Osten  her,  aus  fernem Land den Mann meines
Ratschlusses. Ja, ich habe es geredet, ja, ich werde es auch kommen lassen. Ich habe es gebildet,
ja, ich führe es auch aus. -   Jes 46, 5-11
    
Es gibt hunderte von Prophetien über das Kommen Jesu, Seinen Dienst, Sein Leiden und Sterben. 
Alle haben sich buchstäblich erfüllt. Deshalb können und müssen wir davon ausgehen, dass sich 
auch die Prophetien über Seine Wiederkunft buchstäblich erfüllen.

Insgesamt gibt es über 3000 Prophetien in der Bibel, die sich bereits erfüllt haben. Die 
mathematische Wahrscheinlichkeit, dass sie sich zufällig erfüllt haben, ist annähernd Null. Bsp von 
Werner Gitt

einige Beispiele:
Jes 44,28 Prophetie eines zukünftigen Herrschers mit Namen Kyrus, der Jerusalem wieder auf  
bauen lässt, was gut 200 Jahre später auch geschieht.

In Jes 13,17-22   wird dem als uneinnehmbar geltenden Babylon die Zerstörung angekündigt, was
sich 100 Jahre später auch ereignet.

Ein sehr bedeutender Bereich von biblischen Prophetien betrifft die Zerstreuung und Sammlung
des Volkes Israels.
Höret das Wort des HERRN, ihr Heiden, und verkündigt es auf den fernen Inseln und sprechet: Der
Israel zerstreut hat, der wird es auch sammeln und wird es hüten wie ein Hirt seine Herde. Jer
31,10

Zerstreuung Israels: 5.Mo 4,27  Jer 9,15  Jer 29,17-19  Jer 30,11   

seine Rückkehr: 
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Darum sollst du weiter zu ihnen sagen: So spricht Gott, der HERR: Ich will euch aus den Völkern 
sammeln und euch aus den Ländern, in welche ihr zerstreut worden seid, wieder zusammenbringen 
und euch das Land Israel wieder geben!  Hes 11,17

ebenso Hes 36,24  5.Mo 30,3-5  Jer 29,14  Hes 38,8

Noch kurze Zeit vor dem Jahr 1948 hätte kaum jemand die Rückkehr der Juden nach Israel und die
Wiederauferstehung  des  Staates  Israel  für  möglich  gehalten,  bis  auf  die  Gläubigen,  die   die
Zuverlässigkeit der Heiligen Schrift kennen.

Dass das Volk Gottes in der letzten Zeit wieder zurückkehren wird in sein Land, ist deswegen so
bedeutsam, weil Jesus von Seiner Wiederkunft spricht, die im Land Israel geschehen wird.

Eine bemerkenswerte Prophetie über die Wiederherstellung Israels: 
In den kommenden Tagen wird Jakob Wurzeln schlagen, Israel blühen und knospen; und sie werden
mit Früchten füllen die Fläche des Erdkreises. Jes 27,6

Blumen  und  Obst  (Jaffa-Orangen)  sind  interessanterweise  heute  unter  den  Hauptexportgütern
Israels.  Wer  hätte  vor  nur  hundert  Jahren  geglaubt,  dass  dieses  Wort  sich  einmal  buchstäblich
erfüllen und die lebensfeindliche Wüste Obst im Überfluss hervorbringen würde?

Jesus spricht von der Bedeutung der Prophetie: 
Von jetzt an sage ich es euch, ehe es geschieht, damit ihr, wenn es geschieht, glaubt, dass ich es bin.
Joh 13,19   

Die erfüllte Prophetie soll uns eine Hilfe zum Glauben sein. Gott erwartet nicht, dass wir einfach
blind glauben, dass die Bibel Sein Buch ist. Er kommt uns entgegen und gibt uns viele Hinweise
und Fakten, aus denen unser Verstand den Schluss ziehen muss, dass dieses Buch göttlichen
Ursprungs ist. Wer diesen Schluss nicht zieht, tut es nicht wegen mangelnder Fakten, sondern trotz
der vorhandenen. Wer seine Verantwortung vor seinem Schöpfer nicht anerkennen will, hat damit
beschlossen,  an  seinen  Schöpfer  nicht  glauben  zu  wollen.  Dann  können  Fakten,   die  starke
Hinweise auf die Existenz des Schöpfers geben, nicht mehr in ihrer Bedeutung wahrgenommen
werden.

Die biblische Erwähnung der Hethiter galt  lange Zeit  als  Beweis für die Unzuverlässigkeit  und
Zweifelhaftigkeit der Bibel, weil bis vor kurzem kein Zeugnis ihrer Kultur außerhalb der Bibel zu
finden war. Heute ist der Bericht über die Hethiter ein weiterer Beweis für die Glaubwürdigkeit der
Bibel (siehe Zeitschrift Factum Nr. 2/86).

Die  Glaubwürdigkeit  der  Bibel  wird  auch  eindrucksvoll  bestätigt  durch  die  Erwähnung
naturwissenschaftlicher Fakten, die dem Wissensstand des Altertums weit voraus sind. In Jer 33,22
heißt es, die Sterne des Himmels können nicht erfasst werden. Demgegenüber war die Zahl der
bekannten Sterne im Altertum sehr begrenzt. Ptolomaeus (100 bis 160 v. Chr.) zählte 1056 Sterne.
Im Altertum war man überzeugt, dass es ca. 3000 Sterne gab. Nach heutiger Sicht gibt es etwa 10
hoch 25 Sterne. 
Zur  Veranschaulichung  dieser  unvorstellbaren  Zahl:  die  schnellsten  Computer  schaffen  heute
(1995) etwa 10 Milliarden Rechenoperationen pro Sekunde. Aber um nur einmal bis zur Anzahl der
Sterne zu zählen, bräuchte er 30 Millionen Jahre!  (zitiert aus einem Artikel von Prof. Dr.Werner
Gitt, dem ehemaligen Leiter der Physikalisch-Technischen Bundesanstalt in Braunschweig in Idea
26/95 )
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Argument der KK: Ja, aber die Apostel gaben auch mündliche Überlieferung weiter!

2Th 2:15 So stehet denn nun fest, ihr Brüder, und haltet fest an den Überlieferungen, die ihr gelehrt
worden seid, sei es durch ein Wort oder durch einen Brief von uns.

2Th 3:6  Wir gebieten euch aber, ihr Brüder, im Namen unsres Herrn Jesus Christus, daß ihr euch 
von jedem Bruder zurückziehet, der unordentlich wandelt und nicht nach der Überlieferung, die ihr 
von uns empfangen habt.

Richtig! Aber das, was sie weitergaben, war Gottes Wort, nicht Menschenwort! Und das kann 
die Überlieferung der KK nicht beanspruchen.

1Th 2:13  Darum danken wir auch Gott unablässig, daß ihr das von uns empfangene Wort der 
Predigt Gottes aufnahmet, nicht als Menschenwort, sondern als das, was es in Wahrheit ist, als 
Gottes Wort, welches auch in euch, den Gläubigen, wirkt.

Ist Gott verwirrt? Mal 3,6 Ich, der Herr, verändere mich nicht.  
Ps 89,35 werde nicht ändern, was über meine Lippen gekommen ist.
Mt 24,35 Jesus: Himmel und Erde werden vergehen, aber meine Worte bleiben in Ewigkeit. 

Ist es denkbar, dass die Apostel mündlich Inhalte weitergaben, die ihrer Lehre in den Briefen 
widersprachen?
Ist es denkbar, dass der Herr ihnen Lehren anvertraute, die in sich widersprüchlich sind?

Es ist ganz wichtig, den grundlegenden Unterschied zwischen der Lehre der Apostel und der 
Lehre der KK zu verstehen! 
Die Lehre der Apostel gründete sich auf die Heilige Schrift.

Das Lehrgebäude der KK gründet sich gleichermaßen auf die Heilige Schrift und die Tradition. 
Das sagt die KK von sich selbst. Siehe Katechismus der katholischen Kirche.

KKK 80 ,,Die Heilige Überlieferung und die Heilige Schrift sind eng miteinander
verbunden und haben aneinander Anteil. Demselben göttlichen Quell entspringend,
fließen beide gewissermaßen in eins zusammen und streben demselben Ziel zu“ (DV
9).

KKK 82 ,,So ergibt sich, daß die Kirche“, der die Weitergabe und Auslegung der
Offenbarung anvertraut ist, ,,ihre Gewißheit über alles Geoffenbarte nicht aus der
Heiligen Schrift allein schöpft. Daher sind beide mit dem gleichen Gefühl der
Dankbarkeit und der gleichen Ehrfurcht anzunehmen und zu verehren“ (DV 9). 

Bsp. Kritik an Gruppierung „Wort & Geist“,  Gegenargument: aber da passieren doch Wunder! 

Apg 2,42  die ersten Gläubigen blieben in der Lehre der Apostel    
Bsp Gemeindemotto:  Wir brauchen nicht Lehre, sondern Leben! ???   zunehmender Trend Lehre zu
verachten, der Geist der Welt kämpft gegen Wahrheit 
Die Lehre der Apostel ist die Grundlage für Gemeinschaft   Bsp Nicht vergeben wollen, Anklage, 
Lästerung  Wenn es nicht zuerst einen Konsens gibt, wie die Gemeinschaft aussehen soll, kann sie 
nicht bestehen bleiben.
Lehre prägt das Leben, gibt ein Bild von Gott, formt die Werte. 
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zu Timotheus (2.Ti 3,10) : bist meiner Lehre gefolgt, meinem Lebenswandel, … meinen Leiden

So war nicht nur der Anfang, sondern so sollte es weitergehen:
2Th 2:15 So stehet denn nun fest, ihr Brüder, und haltet fest an den Überlieferungen, die ihr gelehrt
worden seid, sei es durch ein Wort oder durch einen Brief von uns.

1Kor 11:2  Ich lobe euch aber, dass ihr in allem meiner gedenkt und die Überlieferungen, wie ich 
sie euch überliefert habe, festhaltet.

im Gegensatz dazu die Überlieferungen der Menschen, die das Wort Gottes kraftlos machen Mat 
15,6-9    Opfergabe

Die Apostel gaben deutliche Anweisungen, wie man sich in Situationen verhalten sollte, wenn 
Gläubige von der Wahrheit abweichen:
Judas 3  für den ein für allemal den Heiligen überlieferten Glauben zu kämpfen.

1Ti 1:3 So wie ich dich bat, als ich nach Macedonien reiste, in Ephesus zu bleiben, auf daß du 
etlichen gebötest, nicht andere Lehren zu lehren,

1Ti 6:3-5 Wenn jemand anders lehrt und nicht beitritt den gesunden Worten, die unseres Herrn 
Jesus Christus sind, und der Lehre, die nach der Gottseligkeit ist, so ist er aufgeblasen und weiß 
nichts, sondern ist krank an Streitfragen und Wortgezänken, aus welchen entsteht Neid, Hader, 
Lästerungen, böse Verdächtigungen,
beständige Zänkereien von Menschen, die an der Gesinnung verderbt und von der Wahrheit 
entblößt sind, welche meinen, die Gottseligkeit sei ein Mittel zum Gewinn.
2.Th 3
14  Wenn aber jemand unsrem brieflichen Wort nicht gehorcht, den kennzeichnet  dadurch, daß ihr 
nicht mit ihm umgehet, damit er sich schämen muß;
15  doch haltet ihn nicht für einen Feind, sondern weiset ihn zurecht als  einen Bruder.

2.Joh 
9  Wer darüber hinausgeht und nicht in der Lehre Christi bleibt, der hat  Gott nicht; wer in der 
Lehre bleibt, der hat den Vater und den Sohn.
10  Wenn jemand zu euch kommt und diese Lehre nicht bringt, den nehmet nicht  auf in euer Haus 
und grüßet ihn nicht!
11  Denn wer ihn grüßt, macht sich teilhaftig seiner bösen Werke.
     
Röm 16,
17  Ich ermahne euch aber, ihr Brüder, gebt acht auf die, welche Trennungen  und Ärgernisse 
anrichten abseits von der Lehre, die ihr gelernt habt, und meidet sie.

Ebenso .Ti 3 in Bezug auf die Gläubigen, die die Kraft Gottes verleugnen, der Wahrheit widerstehen
und ein Leben führen, das nicht zur Ehre Gottes ist:  Von diesen wende dich weg. V 5 b 

Irreführende Impulse z.B. die zur falschen Einheit ermutigen, oftmals von solchen Leitern, die in 
den bibl. Grundwahrheiten (Buße, Bekehrung, Taufe, Geistestaufe) nicht klar sind.
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Fr vormittag
Teil 5 Das größte Hindernis für geistliche Unterscheidung - seelisches Christsein
und die biblische Antwort 
Def von Glauben an Jesus, Nachfolge: der Wahrheit gehorchen  Joh 15  Jesus lieben = Seine Gebote
halten  Joh 3,36    Glauben = Gehorchen    Gal 5,8 worin bestand der gute Start der Nachfolge bei 
den Galatern? Sie gehorchten der Wahrheit.
Gal 3,1  Def. Zauberei = Menschen zu beeinflussen mit dem Ziel, dass sie der Wahrheit nicht 
gehorchen  Schlachter   ein Werk des Widersachers, bei dem immer dämonische Kräfte im Spiel 
sind
 
1.Kor 2,9-12   der Dienst des Heiligen Geistes mit Offenbarung des Wesens Gottes 
14  Der natürliche Mensch aber nimmt nicht an, was des Geistes Gottes ist, denn es ist ihm eine 
Torheit, und er kann es nicht erkennen, weil es geistlich beurteilt wird;

das Wort „natürlich“ im Griechischen muss eigentlich mit „seelisch“ übersetzt werden. Schlachter-
Übersetzung macht es auch so.

Jak 3:15  Dies ist nicht die Weisheit, die von oben herabkommt, sondern eine irdische, seelische, 
dämonische.      (Schlachter)

1. Kor 1,17 seelische Weisheit macht das Kreuz zunichte 

 Jud  
3 Geliebte, da es mir ein großes Anliegen ist, euch von unsrem gemeinsamen Heil zu schreiben, 
halte ich es für notwendig, euch zu schreiben mit der Ermahnung, daß ihr für den Glauben kämpfet,
der den Heiligen ein für allemal übergeben worden ist.
4 Es haben sich nämlich etliche Menschen eingeschlichen, für die schon längst folgendes Urteil 
geschrieben worden ist: «Gottlose, welche die Gnade unsres Gottes in Ausgelassenheit verkehren 
und den einzigen Herrscher und Herrn, Jesus Christus, verleugnen.»
16 Das sind Unzufriedene, die mit ihrem Schicksal hadern und dabei nach ihren Lüsten wandeln; 
und ihr Mund redet übertriebene Worte, wenn sie dem Nutzen zuliebe ins Angesicht schmeicheln.
18  als sie euch sagten: «In den letzten Zeiten werden Spötter auftreten,  die nach ihren eigenen 
gottlosen Lüsten wandeln.»
19  Das sind die, welche sich absondern ( Elberfelder: Trennungen verursachen), seelische 
Menschen, die den Geist  nicht haben.   

 2. Tim 3  von Begierden getrieben  = Gegenteil von Evangelium, das uns zum Herrschen über die 
Begierden bringt Röm 5,17  
1Pe 2:11 Geliebte, ich ermahne [euch] als Beisassen und Fremdlinge, daß ihr euch der 
fleischlichen Begierden, die gegen die Seele streiten, enthaltet, 

ebenso Tit 2,11-12
Die Gläubige aus 2.Tim 3 können niemals zur Erkenntnis der Wahrheit kommen, weil sie der 
Wahrheit  widerstehen. Echtes geistliches Verständnis kommt ja vom Herrn als Offenbarung, als 
Geschenk der Gnade. Gott widersteht dem Stolzen, nur dem Demütigen gibt Er Gnade. (Jak 4,6 und
1.Pet 5,5)

Liebe zur Wahrheit annehmen – darin besteht unser Schutz vor Verführung  
2.Th 2
9  ihn, dessen Ankunft gemäß der Wirksamkeit des Satans erfolgt mit jeder Machttat und mit 
Zeichen und Wundern der Lüge
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10  und mit jedem Betrug der Ungerechtigkeit für die, welche verloren gehen, dafür, daß sie die 
Liebe der Wahrheit zu ihrer Errettung nicht angenommen haben.
11  Und deshalb sendet ihnen Gott eine wirksame Kraft des Irrwahns, daß sie der Lüge glauben,
12  damit alle gerichtet werden, die der Wahrheit nicht geglaubt, sondern Wohlgefallen gefunden 
haben an der Ungerechtigkeit.

Nur der wird nicht verführt, der das Böse als böse erkennt und anerkennt und sich deshalb davon 
fernhält.

Heb 4,12-13   Trennung von Seele und Geist, durch das Wort Gottes, das der Heilige Geist wirksam 
werden lässt, wenn wir dem Wort gehorchen.
Richter der Gedanken und Gesinnungen des Herzens 

Es geht nicht nur um lehrmäßige Wahrheit, sondern auch um Wahrheit in uns, um 
Wahrhaftigkeit.

1.Pet 1,22: Reinigung der Seele durch Gehorsam gegenüber der Wahrheit 

Bsp Entscheidung vermeiden oder falsch entscheiden, aus Angst, Vorteile oder Freundschaft zu 
verlieren

Praktische Bsp.von Gehorsam gegenüber der Wahrheit:
Dankbarkeit und Lobpreis, wenn es uns schlecht geht, wir halten unsere Zeit mit dem Herrn ein, 
auch wenn es uns schlecht geht oder wir keine Lust dazu haben
die Wahrheit reden in Liebe („konnte ich doch nicht, weil ich Angst hatte“ – aber in Wahrheit 
müsste man sagen: ich habe es vorgezogen, einem Gefühl zu folgen statt der göttlichen Anordnung)
Menschengefälligkeit / Menschenfurcht,

Joh 5:30 Ich kann nichts von mir selbst tun; so wie ich höre, richte ich, und mein Gericht ist 
gerecht, denn ich suche nicht meinen Willen, sondern den Willen dessen, der mich gesandt hat.

Bibl. Definition von Wahrhaftigkeit:
Mt 22:16 Und sie senden ihre Jünger mit den Herodianern zu ihm und sagen: Lehrer, wir wissen, 
daß du wahrhaftig bist und den Weg Gottes in Wahrheit lehrst und dich um niemand kümmerst, 
denn du siehst nicht auf die Person der Menschen.

Joh 7:18 Wer aus sich selbst redet, der sucht seine eigene Ehre; wer aber die Ehre dessen sucht, der
ihn gesandt hat, der ist wahrhaft, und keine Ungerechtigkeit ist in ihm.

Jesus hat nicht um persönlicher Vorteile willen die Wahrheit gebeugt. Die Aussicht auf Konflikte, 
die durch Seine Worte entstehen würden, hat Ihn nicht vom Gehorsam gegenüber dem Vater 
abgehalten.  Wir sollen Seine Nachfolger sein. 
Joh 12,
42  Dennoch aber glaubten auch von den Obersten viele an ihn; doch wegen der Pharisäer 
bekannten sie ihn nicht, auf daß sie nicht aus der Synagoge ausgeschlossen würden;
43  denn sie liebten die Ehre bei den Menschen mehr als die Ehre bei Gott.

Joh 5:44 Wie könnt ihr glauben, die ihr Ehre voneinander nehmet und die Ehre, welche von Gott 
allein ist, nicht suchet?

2.Kor 11,3-4 Einfalt gegenüber Christus = Brautgesinnung  Ehrlichkeit, Geradheit, Lauterkeit
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1.Th 2,4 Gott, der unsere Herzen prüft: Menschengefälligkeit, eigene Interessen verfolgen statt 
Gottes Reich zu bauen 
Wenn wir menschengefällig sind, können wir nicht Christi Knecht sein. Gal 1,10 
Phil 2,3 Tut nichts aus Eigennutz oder Ruhmsucht willen!   
Saul errichtete sich ein Denkmal 1. Sam 15,12

- Röm.16,17-18
Ich ermahne euch aber, Brüder, dass ihr achthabt auf die, welche entgegen der Lehre, die ihr 
gelernt habt, Zwistigkeiten und Ärgernisse anrichten, und wendet euch von ihnen ab. Denn solche 
dienen nicht unserem Herrn Christus, sondern ihrem eigenen Bauch, und durch süße Worte und
schöne Reden verführen sie die Herzen der Arglosen.

Sie bringen falsche Lehre, weil sie etwas für sich haben wollen und nicht wirklich dem Herrn 
dienen wollen.

Richten bei Konflikten mit Ältesten:
1Ti 5:21 Ich bezeuge eindringlich vor Gott und Christus Jesus und den auserwählten Engeln, daß 
du diese Dinge ohne Vorurteil befolgen und nichts nach Gunst tun sollst.
Wenn die Motivation nicht klar ist, ist Timotheus nicht in der Lage, ein gerechtes Gericht zu richten.

AT-Parallelstelle:

Und er sprach zu den Richtern: Sehet zu, was ihr tut! Denn ihr haltet  das Gericht nicht für 
Menschen, sondern für den HERRN, und er ist mit  euch beim Urteilsspruch.
Darum sei die Furcht des HERRN über euch; nehmt euch wohl in acht, was  ihr tut! Denn bei dem 
HERRN, unserm Gott, gibt es weder Unrecht noch  Ansehen der Person noch Bestechlichkeit!  
2.Chr 19,6-7

noch einmal der Zusammenhang Motivation und Fähigkeit, die Wahrheit zu erkennen:
Joh 7:17 Will jemand seinen Willen tun, der wird innewerden, ob diese Lehre von Gott sei, oder ob 
ich aus mir selbst rede.

Eph 4,15 wahrhaftig sein in Liebe, die Wahrheit sprechen in Liebe, deshalb sollen wir Liebe zur 
Wahrheit annehmen

Wandel als Kinder des Lichts Eph 5
8  Denn einst wart ihr Finsternis, jetzt aber seid ihr Licht im Herrn. Wandelt als Kinder des Lichts
9  denn die Frucht des Lichts besteht in lauter Güte und Gerechtigkeit und Wahrheit
10  indem ihr prüft, was dem Herrn wohlgefällig ist.
11  Und habt nichts gemein mit den unfruchtbaren Werken der Finsternis, sondern stellt sie 
vielmehr bloß!
12  Denn was heimlich von ihnen geschieht, ist selbst zu sagen schändlich.
13  Alles aber, was bloßgestellt wird, das wird durchs Licht offenbar;
14  denn alles, was offenbar wird, ist Licht. Deshalb heißt es: « Wache auf, der du schläfst, und 
stehe auf von den Toten! und der Christus wird dir aufleuchten! »
15  Seht nun genau zu, wie ihr wandelt, nicht als Unweise, sondern als Weise!

Schritt halten mit dem Heiligen Geist, das als böse verurteilen und verwerfen, was Er uns als böse 
zeigt.
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Die Lehre über das Wirken Gottes an unseren Herzen, über die Reinigung des Herzens ist unter 
anderem deswegen so bedeutsam, weil sie die Voraussetzung schafft für geistliche Unterscheidung. 

Wichtige Gebete, um in innerer Wahrhaftigkeit zu wachsen, um Raum zu machen für den Prozess 
der Trennung von Seele und Geist: 
Ps 19,15  
Lehre mich zu lieben, was Du liebst und zu hassen, was Du hasst!  Heb 1,9 unser Vorbild Jesus

Fr Nachmittag
Teil 6 Der Ruf zum Überwinden
Sendschreiben: Jede Gemeinde wird aufgerufen, zu überwinden! 
Off 15:2  Und ich sah etwas wie ein gläsernes Meer, mit Feuer vermischt; und die,  welche als 
Überwinder hervorgegangen waren über das Tier und über sein  Bild und über die Zahl seines 
Namens, standen an dem gläsernen Meere  und hatten Harfen Gottes.

Off 21:7  Wer überwindet, wird solches ererben, und ich werde sein Gott sein, und  er wird mein 
Sohn sein.

unsere Herausforderung: Fleisch, Welt und Satan zu überwinden

die erste und wichtigste Herausforderung: unser Fleisches
der Geist ist willig, aber das Fleisch ist schwach  - falsche Schlussfolgerung aus dieser Aussage 
gezogen
Die Bibel redet vom Sieg über das Fleisch als etwas Normales, nicht als etwas, das selten gelingt 
und nur Ausnahme bleibt.   
Ga 5:24 Welche aber Christus angehören, die haben das Fleisch gekreuzigt samt den 
Leidenschaften und Begierden.

Unsere neue Natur erkennen
Joh 16:33 Dieses habe ich zu euch geredet, auf daß ihr in mir Frieden habt. In der Welt habt ihr 
Drangsal; aber seid gutes Mutes, ich habe die Welt überwunden.

Worin liegt der Trost, dass Jesus überwunden hat?  Weil Er überwunden hat, kann ich jetzt 
auch überwinden! Denn:

1.Joh 5,
4  Denn alles, was aus Gott geboren ist, überwindet die Welt; und unser  Glaube ist der Sieg, der 
die Welt überwunden hat.
5  Wer ist es, der die Welt überwindet, wenn nicht der, welcher glaubt, daß  Jesus der Sohn Gottes 
ist?

die Kraft Gottes erkennen, die in uns wirksam wurde, das Wesen der neuen Schöpfung erkennen   
Gebet von Paulus zur Stärkung der Gemeinde  Eph 1,15 ff  

Den wichtigen Unterschied zwischen Auferweckung und Auferstehung erkenne!

Eph 1, 20 und auch euch   Eph 2 zusammen mit Ihm lebendig gemacht
waren tot seit Adam
Heb 2,
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14 Weil nun die Kinder Blutes und Fleisches teilhaftig sind, hat auch er in 
gleicherweise an 
denselben teilgenommen, auf daß er 
durch den Tod den zunichte machte, der die Macht des Todes
hat, das ist den Teufel,
15 und alle die befreite, welche durch Todesfurcht das ganze Leben hindurch 
der Knechtschaft unterworfen waren. 

Heb 2,9 für uns alle den Tod geschmeckt

biblische Sicht vom Tod:  armer Lazarus und Reicher im Totenreich Lu 16,19ff

Joh 5:24 Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer mein Wort hört und glaubt dem, der mich gesandt 
hat, hat ewiges Leben und kommt nicht ins Gericht, sondern er ist aus dem Tode in das Leben 
übergegangen.

Das Wirken des Heiligen Geistes in uns erkennen
Rö 8
2  Denn das Gesetz des Geistes des Lebens in Christus Jesus hat mich frei  gemacht von dem 
Gesetz der Sünde und des Todes.
3  Denn was dem Gesetz unmöglich war (weil es durch das Fleisch geschwächt  wurde), das hat 
Gott getan, nämlich die Sünde im Fleische verdammt,  indem er seinen Sohn sandte in der 
Ähnlichkeit des sündlichen Fleisches  und um der Sünde willen,
4  damit die vom Gesetz geforderte Gerechtigkeit in uns erfüllt würde, die  wir nicht nach dem 
Fleische wandeln, sondern nach dem Geist.
5  Denn die nach dem Fleische leben, sinnen auf das, was des Fleisches ist,  die aber nach dem 
Geiste leben, auf das, was des Geistes ist.
6  Denn die Gesinnung des Fleisches ist Tod, die Gesinnung des Geistes aber  Leben und Friede,
7  darum, weil die Gesinnung des Fleisches Feindschaft wider Gott ist; denn  sie ist dem Gesetz 
Gottes nicht untertan, sie kann es auch nicht.
8  Die aber im Fleische sind, vermögen Gott nicht zu gefallen.

stark durch das Wort, Satan überwinden  1.Joh 2,14 b
euch Jünglingen habe ich geschrieben, weil ihr stark seid und  das Wort Gottes in euch bleibt und 
ihr den Bösen überwunden habt.

1Jo 4:4 Ihr seid aus Gott, Kinder, und habt sie überwunden, weil der, welcher in euch ist, größer ist
als der, welcher in der Welt ist.

Eph 6 Stark in dem Herrn und in der Macht Seiner Stärke       
Überwinden durch die Erkenntnis Gottes  
Da 11:32 Und diejenigen, welche gottlos handeln gegen den Bund, wird er durch Schmeicheleien 
zum Abfall verleiten; aber das Volk, welches seinen Gott kennt, wird sich stark erweisen und 
handeln.

2. Pe 3,18  Wachstum in der Gnade durch zunehmende Erkenntnis des Herrn

Überwinden durch die Gewissheit der Liebe Christi:
Rö 8,
35  Wer will uns scheiden von der Liebe Christi? Trübsal oder Angst oder  Verfolgung oder Hunger 
oder Blöße oder Gefahr oder Schwert?
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36  Wie geschrieben steht: « Um deinetwillen werden wir getötet den ganzen  Tag, wir sind geachtet
wie Schlachtschafe! »
37  Aber in dem allen überwinden wir weit durch den, der uns geliebt hat!
38  Denn ich bin überzeugt, daß weder Tod noch Leben, weder Engel noch  Fürstentümer noch 
Gewalten, weder Gegenwärtiges noch Zukünftiges,
39  weder Hohes noch Tiefes, noch irgend ein anderes Geschöpf uns zu scheiden  vermag von der 
Liebe Gottes, die in Christus Jesus ist, unsrem Herrn!

Fürchte kein Unglück, denn Du bist bei mir   denn ich bin gewiß, dass Du bei mir bist
Ps 112  fürchtet sich nicht vor böser Nachricht ...

Bleiben in Seiner Liebe (frei von Verdammnis, ohne Anklage gegen den Herrn, wenn es durchs 
dunkle Tal geht, 
bleiben in der Gewissheit, dass Er nur gut ist, für mich ist, dass alle Dinge in meinem Leben zum 
Guten zusammenwirken
Bsp Joseph   1Mo 45:5 Und nun betrübet euch nicht, und es entbrenne nicht in euren Augen, daß 
ihr mich hierher verkauft habt; denn zur Erhaltung des Lebens hat Gott mich vor euch hergesandt. 
1Mo 50:20 Ihr gedachtet zwar Böses wider mich; aber Gott gedachte es gut zu machen, daß er täte,
wie es jetzt am Tage ist, um viel Volk am Leben zu erhalten.

Überwinden durch das Blut Jesu 
Anklage und Einschüchterung überwinden
Off 12,11 Satan überwunden durch das Blut des Lammes und das Wort ihres Zeugnisses 
ihr Leben nicht geliebt bis in den Tod = befreit vom Lustprinzip (ich mache das, was mir Spaß 
macht, stattdessen: ich tue das, was richtig und notwendig ist.     
Der 2. Herzenszustand im Gleichnis vom Säemann Mk 4 Menschen des Augenblicks

Fr Abend
Teil 7 Kämpfer für die Sache der Wahrheit und Gerechtigkeit

Unser großes Vorbild Jesus:
Ps 45
4 Gürte dein Schwert an die Seite, du Held, deine Ehre und deine  Pracht!
5 Fahre siegreich einher für die Sache der Wahrheit, der Milde  und Gerechtigkeit, und deine 
Rechte lehre dich wunderbare Dinge!
6 Deine Pfeile sind scharf, sie unterwerfen dir die Völker; sie  dringen ins Herz der Feinde des 
Königs.

Off 19:11  Und ich sah den Himmel geöffnet, und siehe, ein weißes Pferd, und der darauf saß, 
[genannt] Treu und Wahrhaftig, und er richtet und führt Krieg in Gerechtigkeit.
  
Gott ein Gott des Rechts 
Wir erwarten aber nach Seiner Verheißung neue Himmel und eine neue Erde, IN WELCHEN 
GERECHTIGKEIT WOHNT. 2.Pet 3,13

Unser Glaube an Gott wird ganz entscheidend geprägt von unserem Bild von Gott. Wenn wir zum 
Beispiel kein Vertrauen zu Ihm haben, dann liegt es daran, dass wir Seine Güte und Treue nicht 
wirklich kennen. Und wenn wir Ihn nicht kennen als den Gott des Rechts, werden wir auch kein 
Verständnis und keine Wertschätzung für Seinen Eifer haben, das Recht auf Erden 
aufzurichten.  
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Recht und Gerechtigkeit bedeuten Frieden, Ungerechtigkeit aber Unfrieden und Leid.

Und ich hörte eine laute Stimme vom Thron her sagen: Siehe, das Zelt Gottes bei den Menschen! 
Und er wird bei ihnen wohnen, und sie werden sein Volk sein, und Gott selbst wird bei ihnen sein, 
ihr Gott. Und er wird jede Träne von ihren Augen abwischen, und der Tod wird nicht mehr sein, 
noch Trauer, noch Geschrei, noch Schmerz wird mehr sein: denn das Erste ist vergangen.
Und der, welcher auf dem Thron saß, sprach: Siehe, ich mache alles neu. Und er spricht: Schreibe! 
Denn diese Worte sind gewiß und wahrhaftig.  Off 21,3-5

Und ich wandte mich und sah all die Unterdrückungen, die unter der Sonne geschehen. Und siehe, 
da waren Tränen der Unterdrückten, und sie hatten keinen Tröster. Und von der Hand ihrer 
Unterdrücker ging Gewalttat aus, und sie hatten keinen Tröster.  Pre 4,1

Kindersoldaten, Sklaven in der Sexindustrie, Kinderarbeit

du hast Gerechtigkeit geliebt und Ungerechtigkeit gehaßt, darum hat dich,  Gott, dein Gott mit 
Freudenöl gesalbt, mehr als deine Genossen! » Heb1,9

Denn ich, der HERR, liebe das Recht, ich hasse den Raub mitsamt dem Unrecht.  Jes 61,8

Er liebt Gerechtigkeit und  Recht;  Ps 33,5 a

Das geknickte Rohr wird er nicht zerbrechen, und den glimmenden Docht wird er nicht auslöschen;
er wird der Wahrheit gemäß das Recht kundtun.
Er wird nicht ermatten noch niedersinken, bis er das Recht auf Erden gegründet hat; und die Inseln
werden auf seine Lehre harren. -!! Jes 42,1-4

In diesen Tagen und zu dieser Zeit werde ich dem David einen Sproß der Gerechtigkeit 
hervorsprossen lassen, der wird Recht und Gerechtigkeit üben im Land. Jer 33,15

Weil unser Gott das Recht liebt, bekämpft Er mit aller Entschiedenheit das Unrecht, Böse und 
Zerstörerische.
Gürte dein Schwert um die Hüfte, du Held; deine Majestät und deine Pracht!
Und deine Pracht sei stark, zieh aus für die Sache der Wahrheit und der Sanftmut und der 
Gerechtigkeit; da lehre dich furchtbare Taten deine Rechte. Ps 45,4-5

Und ich sah den Himmel geöffnet, und siehe, ein weißes Pferd, und der darauf saß, heißt Treu und 
Wahrhaftig, und er richtet und führt Krieg in Gerechtigkeit. Off 19,11

Wir haben Teil an diesem großen Vorhaben!
Ungerechtigkeiten ansprechen Bsp. Johannes der Täufer 
Bsp. fluchender Dozent an Uni

Off die Heiden werden sprechen: Zorn des Lammes gekommen. Woher wissen sie das?   
Weil die Gemeinde den Zorn Gottes verkündigen wird

Jes 61,1-2 
1 Der Geist Gottes, des HERRN, ist auf mir, weil der HERR mich gesalbt hat,  um den Elenden gute
Botschaft zu verkündigen; er hat mich gesandt,  zerbrochene Herzen zu verbinden, den Gefangenen 
Befreiung zu predigen,  den Gebundenen Öffnung der Kerkertüren;
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2  zu predigen ein Gnadenjahr des HERRN und einen Tag der Rache unsres  Gottes, zu trösten 
alle Traurigen;

Der letzte Teil dieser Schriftstelle, den Jesus weggelassen hatte, wird dann verkündigt werden und 
wesentlicher Teil der Botschaft der Gemeinde sein in der Zeit vor der Wiederkunft Jesu.

Off 9:21 Und sie taten nicht Buße von ihren Mordtaten, noch von ihren Zaubereien, noch von ihrer 
Hurerei, noch von ihren Diebstählen.

Judasbrief: für den Glauben kämpfen   Warum ist es nötig, für den Glauben zu kämpfen?

3 halte ich es für notwendig, euch zu schreiben mit  der Ermahnung, daß ihr für den Glauben 
kämpfet, der den Heiligen ein  für allemal übergeben worden ist.
4  Es haben sich nämlich etliche Menschen eingeschlichen, für die schon  längst folgendes Urteil 
geschrieben worden ist: « Gottlose, welche die  Gnade unsres Gottes in Ausgelassenheit* verkehren
und den einzigen  Herrscher und Herrn, Jesus Christus, verleugnen. »

*ungezügelte Lust, Unenthaltsamkeit
  
Zeugnis für die Wahrheit Bsp Wurmbrand 

Meine Erfahrungen mit dem BFP-Forum: eine gute Nachricht? Positiver Bericht über CCD
Anerkannte geistliche Leiter verfälschen den kostbaren Begriff „Einheit“, sprechen von „versöhnter
Verschiedenheit“, von „vielfältiger Spiritualität, die der Geist Gottes wirkt“. Leute, wacht auf und
beurteilt solche Phrasen im Licht des Wortes Gottes! Es gibt keine Versöhnung zwischen Wahrheit
und Lüge, zwischen dem Wort Gottes und den Lügen Satans. Der Heilige Geist bewirkt keine
Spiritualität, die das Wort Gottes verdreht und Götzendienst akzeptabel erscheinen lässt.

Die Botschaft von Schönstatt: Erneuerung des Glaubenslebens durch Lebensweihe an Maria!

Lasst uns aufstehen für Jesus, Sein Wort, Seine Wahrheit! Er ist in Kämpfer für die Sache der 
Wahrheit und Gerechtigkeit! Aber im Geist der Sanftmut und der Demut! Wenn wir Ihn wirklich 
lieben, dann werden wir auch zu Ihm stehen, wenn Er verleumdet und verlästert wird.

Off 3,8    Ihn nicht verleugnen = Sein Wort bewahren, Umkehrung: Wenn wir Sein Wort nicht 
bewahren, verleugnen wir Ihn, ganz gleich was wir beteuern!

Sa Vormittag
8. Leiden um des Evangeliums willen
In der letzten Einheit gehört, dass wir für den Glauben kämpfen sollen. 
Der Auftrag von Paulus an Timotheus:
2.Ti 4, 2  Predige das Wort, tritt dafür ein, es sei gelegen oder ungelegen; überführe,  tadle, 
ermahne mit aller Geduld und Belehrung!
3  Denn es wird eine Zeit kommen, da sie die gesunde Lehre nicht ertragen,  sondern sich nach 
ihren eigenen Lüsten Lehrer anhäufen werden, weil sie  empfindliche Ohren haben;
4  und sie werden ihre Ohren von der Wahrheit abwenden und sich den Fabeln  zuwenden.
5  Du aber bleibe nüchtern in allen Dingen, erleide das Ungemach,

Schriftstellen Leiden und Evangelium:
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Mat 5,
10  Selig sind, die um der Gerechtigkeit willen verfolgt werden; denn ihrer  ist das Himmelreich!
11  Selig seid ihr, wenn sie euch schmähen und verfolgen und lügnerisch  allerlei Arges wider euch 
reden um meinetwillen!
12  Freuet euch und frohlocket; denn euer Lohn ist groß im Himmel; denn also  haben sie die 
Propheten verfolgt, die vor euch gewesen sind.

Joh 15:20 Gedenket an das Wort, das ich zu euch gesagt habe: Der Knecht ist nicht größer als sein 
Herr. Haben sie mich verfolgt, so werden sie auch euch verfolgen; haben sie mein Wort befolgt, so 
werden sie auch das eurige befolgen.

2Ti 3:12 Und alle, die gottselig leben wollen in Christus Jesus, müssen Verfolgung leiden.

Mat 5,44   Mat 10,23   Mat 10,30   Lu 21,12   Rö 12,14   

Was ist der Grund für das Leiden? Die Welt ist in Rebellion gegen Gott!
Getäuscht von Satan über das gute Wesen Gottes und die guten Absichten mit Seiner gerechten 
Herrschaft sagen die Menschen: „Wir wollen nicht, dass dieser über uns herrsche!“ 

Ps 2,
1 Warum toben die Heiden und reden die Völker vergeblich?
2  Die Könige der Erde stehen zusammen, und die Fürsten verabreden sich  wider den HERRN und 
wider seinen Gesalbten:
3  « Wir wollen ihre Bande zerreißen und ihre Fesseln von uns werfen! » 

Die gutem heilsamen Ordnungen Gottes empfinden sie als Fesseln! Getäuscht von Satan!

Der 2. Herzenszustand im Gleichnis vom Säemann, der das hervorkommen von Frucht verhindert: 
Menschen des Augenblicks, nie ja gesagt zum Leiden

Die erste Gemeinde hatte die Neubekehrten auf Leiden vorbereitet :
Apg 14:22 stärkten die Seelen der Jünger und ermahnten sie, im Glauben zu verharren, und [sagten
ihnen,] daß wir durch viele Trübsale in das Reich Gottes eingehen müssen.

Warum gibt es heute keine Seminare über das Thema „Leidensbereitschaft für Jesus“?
Weil die dämonische Weisheit weit verbreitet ist: dann laufen ja die Leute weg! Will doch keiner 
hören!
  
DIE entscheidende Frage:
Wie können wir dazu gebracht werden, ja sagen zu etwas, dass weh tut?

Leidensbereitschaft durch Liebe zu Jesus 
Php 3:8 ja ich achte nun auch alles für Schaden gegenüber der alles übertreffenden Erkenntnis 
Christi Jesu, meines Herrn, um dessentwillen ich alles eingebüßt habe, und ich achte es für Unrat, 
damit ich Christus gewinne

Rö 8:18 Denn ich halte dafür, daß die Leiden der jetzigen Zeit nicht in Betracht kommen gegenüber
der Herrlichkeit, die an uns geoffenbart werden soll.
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Bsp Jakob 1Mo 29:20 Also diente Jakob um Rahel sieben Jahre lang, und sie kamen ihm vor wie 
einzelne Tage, so lieb hatte er sie.

Schlüssel zu tieferer Wertschätzung und Liebe zu Jesus: Seine Herrlichkeit sehen Joh 17,24

Jesus, der Vollender unseres Glaubens   Off 12,11 ihr Leben nicht geliebt bis an den Tod
die Heiligen in den Tagen vor der Wiederkunft Jesu werden in einer Märtyrergesinnung leben 

Leidensbereitschaft durch kultivieren einer Ewigkeitsperspektive   

Der Heilige Geist will uns das Zukünftige offenbaren: 1. Kor 2,9-12   Eph 1,15 ff  die Hoffnung 
unserer Berufung

Heb 10,
32  Gedenket aber der früheren Tage, in welchen ihr nach eurer Erleuchtung  unter Leiden viel 
Kampf erduldet habt,
33  da ihr teils selbst Schmähungen und Drangsalen öffentlich preisgegeben  waret, teils mit denen 
Gemeinschaft hattet, welche so behandelt wurden;
34  denn ihr habt den Gefangenen Teilnahme bewiesen und den Raub eurer Güter  mit Freuden 
hingenommen, in der Erkenntnis, daß ihr selbst ein besseres  und bleibendes Gut besitzet.

Mose  Heb 11
24  Durch Glauben weigerte sich Mose, als er groß geworden war, ein Sohn der  Tochter des 
Pharao zu heißen.
25  Er wollte lieber mit dem Volke Gottes Ungemach leiden, als zeitliche  Ergötzung der Sünde 
haben,
26  da er die Schmach Christi für größeren Reichtum hielt als die Schätze  Ägyptens; denn er sah 
die Belohnung an.

Selig seid ihr, wenn euch die Menschen hassen, und wenn sie euch 
ausschließen und schmähen und
euren Namen als einen lasterhaften verwerfen um des Menschensohnes willen.
Freuet euch alsdann
und hüpfet! Denn siehe, euer Lohn ist groß im Himmel. Denn ebenso 
haben ihre Väter den
Propheten getan. Lk 6,22-23

1.Kor 2,9-12 der Heilige Geist will uns zeigen, was Gott für uns bereitet hat, auch unseren Lohn

Jesus   Heb 12
1 Deshalb nun laßt auch uns, da wir eine so große Wolke von Zeugen um uns haben, indem wir jede
Bürde und die leicht umstrickende Sünde ablegen, mit Ausharren laufen den vor uns liegenden 
Wettlauf,
2  hinschauend auf Jesum, den Anfänger und Vollender des Glaubens, welcher, der Schande nicht 
achtend, für die vor ihm liegende Freude das Kreuz erduldete und sich gesetzt hat zur Rechten des 
Thrones Gottes.
3  Denn betrachtet den, der so großen Widerspruch von den Sündern gegen sich erduldet hat, auf 
daß ihr nicht ermüdet, indem ihr in euren Seelen ermattet.

Der eine Satz, um den es für mich geht: Gut gemacht, du treuer Knecht! Geh ein in die Freude 
Deines Herrn!
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Sa Abend
Teil 9 Die Aufgabe der Gemeinde in der Endzeit

Wir brauchen biblische Grundlagen für systematisches, anhaltendes und effektives Gebet!
Ein Gebetsdienst, der hoch motiviert, aber in seinem Verständnis der aktuellen geistlichen Lage 
durch humanistische Einflüsse verschwommen und unscharf ist, kann nicht viel erreichen. Wer zum
Beispiel glaubt, dass die ökumenische Einheitsbewegung ein Werk des Heiligen Geistes ist, wird 
natürlich ganz anders beten als jemand, der sie für ein gefährliches Werk der Verführung Satans hält
Die durch gesunde Lehre erworbene geistliche Klarheit ist für den Gebetsdienst entscheidend. 

Die Ziele Gottes für die Endzeit kennen und zu unseren Zielen machen!

1. Die Wiederherstellung Seiner Gemeinde als eine reine Braut für 
Seinen Sohn, die Er als
Lohn für Seinen Gehorsam bekommt.

2. Die Wiederherstellung Seiner Gemeinde als Gottes machtvolles 
Instrument der Hilfe.

3. Die Wiederherstellung Israels
Gottes Bund mit Israel ist nicht aufgehoben oder ungültig. Israel wird im tausendjährigen Reich die
zentrale Rolle spielen in Gottes Plan, alle Nationen zu Jüngern zu machen. Jesus Christus wird von
Jerusalem aus die Welt regieren. Deswegen war die Wiedererrichtung des Staates Israel in sehr
bedeutender Schritt für die Entfaltung der Pläne Gottes mit dieser Welt. 

Die Gemeinde soll Gottes Partnerin auf Erden sein, durch die Er Sein Ziel für die Menschheit 
erreicht: Die Herrschaft Christi auf Erden.

DIE große Aufgabe der Gläubigen besteht nach dem Willen Gottes darin, das Kommen Jesu zu 
erwarten und zu beschleunigen. (2.Pet 3,12)

Denn unser Bürgerrecht ist in den Himmeln, von woher wir auch den Herrn Jesus Christus als 
Retter erwarten, Php 3,20

...und seinen Sohn aus den Himmeln zu erwarten, den er aus den Toten auferweckt hat Jesus, der 
uns errettet von dem kommenden Zorn.  1.Th 1,10

Diese Erwartung der Wiederkunft Christi kommt auch in den folgenden Schriftstellen zum 
Ausdruck: 
1.Kor 1,7 / 
1.Kor 15,23 / 1.Th 2,19 / 1.Th 3,13 / 1.Th 4,15 / 1.Th 5,23 / 2.Th 2,8-9 / Heb 9,28 / 2.Pet 3,13-14/ 
Jak 5,7-8 / 1.Joh 2,28

Jesus hat geboten, wie wir beten sollen:   Dein Reich komme! Die Wille geschehe! Wie im Himmel 
so auch auf Erden!    Sein Wille wird erst dann vollständig auf Erden so geschehen wie im Himmel, 
wenn Er als König und Herrscher auf diese Erde gekommen ist und Seine gerechte Herrschaft 
aufgerichtet hat. Also sollen wir für Seine Wiederkunft und Seine Herrschaft auf Erden beten.

Offenbarung:  Der Geist und die Braut sprechen „Komm!“  Am Ende der Tage wird die 
wiederhergestellte, herrliche Gemeinde in völliger Übereinstimmung sein mit dem Herrn.
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Die Gemeinde hat den Auftrag, gegen die Aktivitäten der Mächte der Finsternis vorzugehen und
deren Widerstand gegen Gottes Pläne zu brechen.
Denn unser Kampf ist nicht wider Fleisch und Blut, sondern wider die 
Fürstentümer, wider die
Gewalten, wider die Weltbeherrscher dieser Finsternis, wider die geistlichen 
Mächte der Bosheit in
den himmlischen Örtern. Eph 6,12

Jesus wird wiederkommen, wenn allen Nationen das Evangelium verkündet worden ist. 
Mt 24:14 Und dieses Evangelium des Reiches wird gepredigt werden auf dem ganzen Erdkreis, 
allen Nationen zu einem Zeugnis, und dann wird das Ende kommen.

ein Haus des Gebets für alle Nationen Mr 11,17
Ganz besonders Gebet für Israel 
Die Gemeinde trägt mit ihrer Fürbitte ganz wesentlich zur Wiederherstellung Israels bei.

Jes 62,
6  Auf deine Mauern, Jerusalem, habe ich Wächter bestellt; den ganzen Tag und die ganze Nacht 
werden sie keinen Augenblick schweigen. Ihr, die ihr Jehova erinnert, gönnet euch keine Ruhe
7  und laßt ihm keine Ruhe, bis er Jerusalem befestigt und bis er es zum Ruhme macht auf Erden! -

Die Rolle Israels im tausendjährigen Reich: die Nationen zu Jüngern zu machen

1Ti 2:4 welcher will, dass alle Menschen gerettet werden und zur Erkenntnis der Wahrheit
kommen.  Die Rettung Gottes kommt durch Erkenntnis der Wahrheit.

Jesus hat versprochen, dass die Wahrheit uns frei machen würde. Damit die Wahrheit ihr Werk in
den Gläubigen tun kann, braucht es auf Seiten der Gläubigen einen bestimmten Lebensstil, der es
dem Herrn erlaubt, in ihnen zu wirken. Die versprochene Freiheit kommt mit einer Bedingung.
Da sprach Jesus zu den Juden, die an ihn gläubig geworden waren: Wenn ihr in 
meinem Worte
bleibet, so seid ihr wahrhaftig meine Jünger, und ihr werdet die Wahrheit 
erkennen, und die Wahrheit wird euch freimachen.

Weil die Erkenntnis der Wahrheit freimacht, widersteht der Teufel der Erkenntnis der Wahrheit, 
indem er die Menschen mit Lügen bombardiert.

2.Kor 4, 
3  Ist aber unser Evangelium verhüllt, so ist es bei denen verhüllt, die  verloren gehen;
4  in welchen der Gott dieser Welt die Sinne der Ungläubigen verblendet hat,  dass ihnen nicht 
aufleuchte das helle Licht des Evangeliums von der  Herrlichkeit Christi, welcher Gottes Ebenbild 
ist.

Es ist unsere Aufgabe, diese Lügen des Feindes zu brechen. 
… denn die Waffen unseres Kampfes sind nicht fleischlich, sondern göttlich 
mächtig zur Zerstörung
von Festungen; indem wir Vernunftschlüsse zerstören und jede Höhe, die sich 
erhebt wider die
Erkenntnis Gottes, und jeden Gedanken gefangen nehmen unter den 
Gehorsam des Christus, …
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2.Kor 10,4-5

Es wird eine Zeit kommen, wo die Erkenntnis des Herrn das Land erfüllt. Das bedeutet, dass bis 
dahin die Festungen des Feindes, die sich erhoben hatten gegen die Erkenntnis Gottes, nieder-
gerissen sind.

Apg 15 die Wiederherstellung der Hütte Davids   das Selbstverständnis der ersten Gemeinde, und 
auch der letzten Gemeinde
Was war die Hütte Davids: Lobpreis, Anbetung, Proklamation und Fürbitte rund um die Uhr

Warum rund um die Uhr? Weil der Feind seine Lügen rund um die Uhr ausspuckt.

Off 12,10 der Verkläger unserer Brüder, der sie Tag und Nacht vor unserem Gott verklagte.

Die Worte der Anklage, die der Feind gegen uns abschießt, um uns zu verdammen und zu
entmutigen, sollen durch Worte aus UNSEREM Mund entkräftet werden.
6
Keiner Waffe, die wider dich geschmiedet ist, wird es gelingen; und alle 
Zungen, die sich wider dich
vor Gericht erheben, wirst du Lügen strafen. Das ist das Erbteil der Knechte 
des HERRN und ihre
Gerechtigkeit, die ihnen von mir zuteil wird, spricht der HERR. Jes 54,17
Und genau das wird ein Kennzeichen der überwindenden Heiligen in der Zeit der großen
Bedrängnis vor der Wiederkunft Jesu sein. Von ihrem Kampf gegen Satan, der sie Tag und Nacht
verklagt, lesen wir:
Und sie haben ihn überwunden um des Blutes des Lammes und um des Wortes
ihres Zeugnisses
willen, und sie haben ihr Leben nicht geliebt bis zum Tode! Off 12,11

Ps 2,
2 HERR, unser  Herrscher, wie herrlich ist dein Name auf der ganzen Erde, daß dein Lob  bis zum 
Himmel reicht!
3 Aus dem Munde von Kindern und Säuglingen hast du eine Macht  zugerichtet, um deiner Feinde 
willen, um den Feind und den Rachgierigen  zum Schweigen zu bringen.

Lu 18:7 Gott aber, sollte er das Recht seiner Auserwählten nicht ausführen, die Tag und Nacht zu 
ihm schreien, und ist er in Bezug auf sie langmütig?

Lu 2:37 und sie war eine Witwe von vierundachtzig Jahren, die nicht von dem Tempel wich, indem 
sie Nacht und Tag mit Fasten und Flehen diente.

1Ti 5:5 Die aber wirklich Witwe und vereinsamt ist, hofft auf Gott und verharrt in dem Flehen und 
den Gebeten Nacht und Tag.

Einige konkrete Gebetsanliegen, die besondere strategische Bedeutung haben:

Wiederherstellung von Jüngerschaft in den Gemeinden, d.h. die Gemeinden kümmern sich um 
echtes geistliches Wachstum ihrer Gläubigen   = Transformation der Gemeinde vom 
Kreuzfahrtschiff zum Schlachtschiff     Hauptschwerpunkte Anbetung, Gebet, Fürbitte, 
Jüngerschaft, Mission der Unerreichten
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Durchbruch der Erkenntnis, dass Gott die Herzen erforscht   1. Th 2  Heb 4,12-13

→  mutige Jünger Jesu, die Ihm mit reinem Herzen nachfolgen

Hirten nach dem Herzen Gottes, 
Jer 3:15 Und ich werde euch Hirten geben nach meinem Herzen, und sie werden euch weiden mit 
Erkenntnis und Einsicht.

die nicht ihr eigenes Reich bauen, nicht besorgt sind um ihren Ruf, ihre Macht und Größe, die 
Raum machen für andere Dienste, die sie entstehen lassen und groß ziehen,

Berufung von Betern
Und ich suchte einen Mann unter ihnen, der die Mauer zumauern und vor mir in
den Riß treten
möchte für das Land, auf dass ich es nicht verderbte; aber ich fand keinen. Hes
22,30

Berufung von Boten Gottes
Wir sollten beten, dass mehr Boten Gottes hervorkommen, die das Wort in gerader Richtung
schneiden. Diese Menschen werden den Gott, der die Herzen prüft, aus eigener Erfahrung kennen
und deshalb ohne Menschengefälligkeit und Menschenfurcht die Wahrheit in Liebe verkündigen.

Denn unsre Predigt entspringt nicht dem Irrtum, noch unreinen Absichten, 
auch keinem Betrug;
sondern gleichwie wir von Gott geprüft und mit dem Evangelium betraut 
worden sind, so reden wir,
nicht als solche, die den Menschen gefallen wollen, sondern Gott, der unsre 
Herzen prüft. Denn wir
sind nie mit Schmeichelworten gekommen, wie ihr wisset, noch mit verblümter
Habsucht (Gott ist
Zeuge); wir haben auch nicht Ehre von Menschen gesucht, weder von euch 
noch von andern,
1. Th 1,3-6

Rede ich denn jetzt Menschen oder Gott zuliebe? Oder suche ich Menschen zu 
gefallen? Wenn ich noch Menschen gefiele, so wäre ich nicht Christi Knecht. Ga
1,10
Schluß?

So Vormittag
Teil 10 Die Herrlichkeit Jesu sehen

Joh 17:24  Vater, ich will, daß, wo ich bin, auch die bei mir seien, die du mir gegeben hast, daß sie 
meine Herrlichkeit sehen, die du mir gegeben hast; denn du hast mich geliebt vor Grundlegung der 
Welt!

Jesus hat eine Herrlichkeit, die Summe all seiner herrlichen Eigenschaften
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Php 3:8 ja ich achte nun auch alles für Schaden gegenüber der alles übertreffenden Erkenntnis 
Christi Jesu, meines Herrn, um dessentwillen ich alles eingebüßt habe, und ich achte es für Unrat, 
damit ich Christus gewinne

Warum sollen wir sie sehen? 
1. Weil es Sein Wille ist!

2. Wir können nicht lieben, was wir nicht kennen und schätzen! Aber das ist für den Herrn das 
Allerwichtigste! Das erste und größte Gebot!
Deshalb müssen wir Seine Herrlichkeit sehen, damit wir Seinen Wert sehen, Ihn schätzen, 
bewundern, lieben.

Die Jünger damals sahen Seine Herrlichkeit:
Joh 1:14 Und das Wort ward Fleisch und wohnte unter uns (und wir haben seine Herrlichkeit 
angeschaut, eine Herrlichkeit als eines Eingeborenen vom Vater), voller Gnade und Wahrheit

Aber wie sollen WIR sie sehen?

Wir sehen die Herrlichkeit Jesu durch den Heiligen Geist,  
2Kor 3:18 Wir alle aber, mit aufgedecktem Angesicht die Herrlichkeit des Herrn anschauend, 
werden verwandelt nach demselben Bilde von Herrlichkeit zu Herrlichkeit, als durch den Herrn, 
den Geist.

Alttestamentliche Parallelstelle:
Jes 33:17 Deine Augen werden den König schauen in seiner Schönheit, sehen werden sie ein 
weithin offenes Land.
 
in die Ebenbildlichkeit Jesu umgestaltet zu werden ist unsere Berufung, 
die Frucht des Geistes = das Wesen Christi
2Th 2:14 wozu er euch auch berufen hat durch unser Evangelium, zur Erlangung der Herrlichkeit 
unsres Herrn Jesus Christus.
Das heißt: ohne die Herrlichkeit Jesu zu sehen, verpassen wir unsere Berufung
Das Mittel zur Veränderung ist das Sehen Seiner Herrlichkeit!

Joh 1:16 Und aus seiner Fülle haben wir alle empfangen Gnade um Gnade.
Achte auf den Zusammenhang zu Vers 14!  Erst sehen, dann können wir nehmen!

Was wir nicht schätzen, für wertvoll erachten, werden wir nicht mit Entschiedenheit suchen!
Warum so wenig echte Demut unter uns Christen? Weil die Schönheit der wahren Demut Christi 
vielfach gar nicht gesehen wird!

Darum war es für Paulus so wichtig, dass die Gläubigen den Herrn erkennen. Deshalb bete er 
immer wieder für die Gemeinden, dass sie den Herrn erkennen, von der Erkenntnis Seines Willesn 
erfüllt sind. Eph 1.15 ff Kol 1,9 ff 

David kannte diesen Schatz: 
Ps 27:4 Eines habe ich von Jehova erbeten, nach diesem will ich trachten: zu wohnen im Hause 
Jehovas alle Tage meines Lebens, um anzuschauen die Lieblichkeit Jehovas und nach ihm zu 
forschen in seinem Tempel.
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Ps 17:15 Ich aber werde schauen dein Antlitz in Gerechtigkeit, an deinem Anblick mich sättigen, 
wenn ich erwache.

Heb 12
2  hinschauend auf Jesum, den Anfänger und Vollender des Glaubens, welcher, der Schande nicht 
achtend, für die vor ihm liegende Freude das Kreuz erduldete und sich gesetzt hat zur Rechten des 
Thrones Gottes.
3  Denn betrachtet* den, der so großen Widerspruch von den Sündern gegen sich erduldet hat, auf 
daß ihr nicht ermüdet, indem ihr in euren Seelen ermattet.

*Betrachten = etwas wieder auf's neue erwägen, neu überdenken, bedenken, denken an 

Die Evangelien = Portraits von Jesus, gemalt vom Heiligen Geist
 
Der Heilige Geist macht uns das Wort lebendig, während wir mit dem Wort so umgehen, wie 
der Herr es uns geboten hat. Mehr als Bibellesen notwendig! 
Jos 1:8 Dieses Buch des Gesetzes soll nicht von deinem Munde weichen, und du sollst darüber 
sinnen Tag und Nacht, auf daß du darauf achtest, zu tun nach allem, was darin geschrieben ist; 
denn alsdann wirst du auf deinem Wege Erfolg haben, und alsdann wird es dir gelingen.

Ps 1   Kol 3,16

Jer 31,33 Gott will Sein Gesetz auf unser Herz schreiben.  Siehe Gleichis vom Säemann!
Spr 7:3 Binde sie um deine Finger, schreibe sie auf die Tafel deines Herzens.

Aber wie können wir auf unser Herz schreiben?

Ps 45:1 Es wallt mein Herz von gutem Worte. Ich sage: Meine Gedichte dem Könige! Meine Zunge 
sei der Griffel eines fertigen Schreibers!
Wir schreiben auf unser Herz durch unsere Worte, die wir auf dem Berg des Herrn ( = Seine 
Gegenwart) mit Glauben, Zuversicht und Dankbarkeit unmittelbar zu Ihm sprechen!
der neue Bund: Gottes Wort auf die Tafeln unseres Herzens
Gott schreibt, indem wir schreiben!

Php 4:8 Im übrigen, meine Brüder, was wahrhaftig, was ehrbar, was gerecht, was keusch, was 
liebenswert, was wohllautend, was irgend eine Tugend oder ein Lob ist, dem denket nach;

Einige Aspekte der Herrlichkeit Christi:

Off 1,
10  Ich war am Tage des Herrn Tage im Geiste, und ich hörte hinter mir eine laute Stimme wie die 
einer Posaune,
11  welche sprach: Was du siehst, schreibe in ein Buch und sende es den sieben Versammlungen: 
nach Ephesus und nach Smyrna und nach Pergamus und nach Thyatira und nach Sardes und nach 
Philadelphia und nach Laodicäa.
12  Und ich wandte mich um, die Stimme zu sehen, welche mit mir redete, und als ich mich 
umgewandt hatte, sah ich sieben goldene Leuchter,
13  und inmitten der sieben Leuchter einen gleich dem Sohne des Menschen, angetan mit einem bis 
zu den Füßen reichenden Gewande, und an der Brust umgürtet mit einem goldenen Gürtel;
14  sein Haupt aber und seine Haare weiß wie weiße Wolle, wie Schnee, und seine Augen wie eine 
Feuerflamme,
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15  und seine Füße gleich glänzendem Kupfer, als glühten sie im Ofen, und seine Stimme wie das 
Rauschen vieler Wasser;
16  und er hatte in seiner rechten Hand sieben Sterne, und aus seinem Munde ging hervor ein 
scharfes, zweischneidiges Schwert, und sein Angesicht war, wie die Sonne leuchtet in ihrer Kraft.
17  Und als ich ihn sah, fiel ich zu seinen Füßen wie tot. Und er legte seine Rechte auf mich und 
sprach: Fürchte dich nicht! Ich bin der Erste und der Letzte
18  und der Lebendige, und ich war tot, und siehe, ich bin lebendig in die Zeitalter der Zeitalter und
habe die Schlüssel des Todes und des Hades.

Gott in Menschengestalt, Jetzt ein Mensch auf dem Thron Gottes
Ohne Sünde, der vollkommene Ausdruck des Willens des Vaters

Ohne selbstsüchtige Ziele und Wünsche, nur ausgerichtet darauf, den Willen des Vaters zu tun, auch
dann, wenn Er wußte, dass es Ihm Leiden bringen würde.
Ich tue allezeit, was Ihm gefällt!  Ein weiser Sohn erfreut den Vater.

Maria beschreibt prophetisch Seinen Dienst:
Lu 1,
49  Denn große Dinge hat der Mächtige an mir getan, und heilig ist sein Name;
50  und seine Barmherzigkeit ist von Geschlecht zu Geschlecht über die, welche ihn fürchten.
51  Er hat Macht geübt mit seinem Arm; er hat zerstreut, die in der Gesinnung ihres Herzens 
hochmütig sind.
52  Er hat Mächtige von Thronen hinabgestoßen, und Niedrige erhöht.
53  Hungrige hat er mit Gütern erfüllt, und Reiche leer fortgeschickt.

Löwe und Lamm

Gnade dem Demütigen, Widerstand gegen den Stolzen 

Mt 8, 2  Und siehe, ein Aussätziger kam herzu und huldigte ihm und sprach: Herr, wenn du willst, 
kannst du mich reinigen.
3  Und er streckte seine Hand aus, rührte ihn an und sprach: Ich will; sei gereinigt! Und alsbald 
wurde sein Aussatz gereinigt.

Sanftmütig und von Herzen demütig

Heilung des Mannes mit der verdorrten Hand am Sabbath 

Luk 6,5  Und er sprach zu ihnen: Des Menschen Sohn ist auch Herr des Sabbats.
6  Es begab sich aber an einem andern Sabbat, daß er in eine Synagoge ging  und lehrte; und 
daselbst war ein Mensch, dessen rechte Hand verdorrt  war.
7  Aber die Schriftgelehrten und Pharisäer gaben acht auf ihn, ob er am  Sabbat heilen würde, um 
einen Grund zur Anklage wider ihn zu finden.
8  Er aber merkte ihre Gedanken und sprach zu dem Menschen, der die verdorrte  Hand hatte: 
Steh auf und stelle dich in die Mitte! Und er stand auf und  stellte sich dahin.
9  Da sprach Jesus zu ihnen: Ich frage euch: Ist es erlaubt, am Sabbat Gutes  zu tun oder Böses zu 
tun, das Leben zu retten oder zu verderben?
10  Und indem er sie alle ringsumher ansah, sprach er zu ihm: Strecke deine  Hand aus! Der aber 
tat es, und seine Hand wurde wieder gesund, wie die  andere.
11  Sie aber wurden ganz unsinnig und besprachen sich miteinander, was sie  doch Jesus antun 
könnten.
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Gott, der Herzenskenner

Luk 9,
46  Es schlich sich aber der Gedanke bei ihnen ein, wer wohl der Größte unter  ihnen sei.
47  Da nun Jesus ihres Herzens Gedanken merkte, nahm er ein Kind, stellte es  neben sich und 
sprach zu ihnen:
48  Wer dieses Kind aufnimmt in meinem Namen, der nimmt mich auf; und wer mich aufnimmt, der 
nimmt den auf, der mich gesandt hat. Denn wer der Kleinste ist unter euch allen, der ist groß!

unbestechlich, nur gerechte Urteile
Freund der Sünder: Jesus hat tiefen Hass auf die Sünde ohne dabei den Sünder zu verachten oder 
abzulehnen  
Seine Liebe zu Menschen ohne dabei die Sünde zu ignorieren oder zu verharmlosen 
Heb 1,9 Gerechtigkeit geliebt und Gesetzlosigkeit gehasst

Seine Liebe zu uns:
Off 3:19 Ich überführe und züchtige, so viele ich liebe. Sei nun eifrig und tue Buße!

Seine Weisheit gegenüber Seinen Widersachern

Mt 21,25  Woher war die Taufe des Johannes? Vom Himmel oder von Menschen? Da  überlegten 
sie bei sich selbst und sprachen: Wenn wir sagen: Vom Himmel,  so wird er uns fragen: Warum habt
ihr ihm denn nicht geglaubt?
26  Wenn wir aber sagen: Von Menschen, so müssen wir das Volk fürchten, denn  alle halten 
Johannes für einen Propheten.
27  Und sie antworteten Jesus und sprachen: Wir wissen es nicht! Da sprach  er zu ihnen: So sage 
ich euch auch nicht, in welcher Vollmacht ich  solches tue.

Seine Autorität
Joh 7,
44  Etliche aber von ihnen wollten ihn greifen, doch legte niemand Hand an  ihn.
45  Nun kamen die Diener zu den Hohenpriestern und Pharisäern zurück, und  diese sprachen zu 
ihnen: Warum habt ihr ihn nicht gebracht?
46  Die Diener antworteten: Nie hat ein Mensch so geredet wie dieser Mensch!

Mr 1:22 Und sie erstaunten über seine Lehre; denn er lehrte sie wie einer, der Vollmacht hat, und 
nicht wie die Schriftgelehrten.

Szene aus Film „Ben Hur“ mit den dürstenden Ben Hur

Tempelreinigung: Der Eifer um dein Haus hat mich verzehrt!

Szene seiner Gefangennahme
Joh 18,
3  Nachdem nun Judas die Rotte und von den Obersten und Pharisäern Diener  bekommen hatte, 
kam er dorthin mit Fackeln und Lampen und mit Waffen.
4  Jesus aber, der alles wußte, was über ihn kommen sollte, ging hinaus und  sprach zu ihnen: Wen 
suchet ihr?
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5  Sie antworteten ihm: Jesus, den Nazarener! Spricht Jesus zu ihnen: Ich  bin es! Es stand aber 
auch Judas, der ihn verriet, bei ihnen.
6  Als er nun zu ihnen sprach: Ich bin es! wichen sie alle zurück und fielen  zu Boden.
7  Nun fragte er sie wiederum: Wen suchet ihr? Sie aber sprachen: Jesus,  den Nazarener!
8  Jesus antwortete: Ich habe euch gesagt, daß ich es bin; suchet ihr denn  mich, so lasset diese 
gehen!

Mat 26, 51  Und siehe, einer von denen, die mit Jesu waren, streckte die Hand aus, zog sein 
Schwert und schlug den Knecht des Hohenpriesters und hieb ihm das Ohr ab.
52  Da spricht Jesus zu ihm: Stecke dein Schwert wieder an seinen Ort; denn alle, die das Schwert 
nehmen, werden durchs Schwert umkommen.
53  Oder meinst du, daß ich nicht jetzt meinen Vater bitten könne, und er mir mehr als zwölf 
Legionen Engel stellen werde?

Buchempfehlungen

David Pawson: When Jesus returns
Michael Brown: Not Afraid of the Antichrist: Why We Don't Believe in a Pre-Tribulation Rapture 
Wes Hall: An overview of God's End-time plan
Derek Prince: Schutz vor Verführung / Luzifer ist entlarvt
Hartwig Henkel: Vorbereitung auf Gottes Finale
Corey Russel: Dem Heiligen nachjagen  / Die Herrlichkeit in dir
John Piper: Wenn die Freude nicht mehr da ist 
Fünf Märtyrer
Eva Maria Slade: Maria – unbekannte Seite der Mutter Gottes
Feuertaufe
Werner Gitt: So steht‘s geschrieben
Artikel von Hartwig Henkel auf der Website von Hand in Hand: Krieg, und keiner geht hin / Sola 
Scriptura  /  Fundamente für eine Gott wohlgefällige, effektive Gebetsbewegung  

Die 10 teillige Lehrserie von Imst gibt es auch als Video auf unserem Youtube-Kanal und als MP3 
beim Mediendienst von Hand in Hand.
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